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Manifestantes

tráfego. na
622-3799

lavação, Filtros e Acessórios ptssu veículo
Rua ;Cel. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

Partido

Progressista é
o maior do

Planalto Norte

paralisam
BR-116

Edinei Wassoaski

A manifestação aconteceu na tarde de quarta-feira, 21,
e paralisou em cerca de dois quilômetros o tráfego no tre

cho que liga os municípios de Monte Castelo e Santa Cecí

lia. Cerca de 300 pessoas participaram damanifestação que
aconteceu próximo ao trevo de Monte Castelo. Os mani

festantes pedem a recapeação dó trecho que segundo o

prefeito deMonte Castelo, Sirineu Ratochinski, há 35 anos

não recebe manutenção.
PÁGINA1S

São 7.561 filiados ao PP ,

em Santa Catarina. Em

Canoinhas, o PFL é o que

possui o maior número de

filiados: 1.658. Em Três Bar

ras e Major Vieira, a maio

ria também é do PP: 571

filiados em Três Barras e 299

em Major Vieira. Em Bela

Vista do Toldo, o PMDB sai

na frente com 301 filiados.

Confira a tabela completa
com o número de filiações
por partido nas 14 cidades

que compõem o Planalto

Norte.
PÁGINA4

"

A espera de
dias melhores

Nessedomingo, 25, co-'
memora-se o dia do colono.

Mas não parece ser com con

quistas que os colonos da re

gião pretendem celebrar a

data.
PÁGINA 11

No momento em que o tráfego foi liberado o trânsito intensificou na rodovia

Faltadecontêineres ainda

prejudicaexportaçõesnaregião
PÁGINAS

Famutreb é destaque em
concurso de Fanfarras

PÁGINA20

porque Canoinhas, merece crescer
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Apresentação das novas músicas de ' � �@��@" .

Animação e locução com apresentador ,,��,��@ W®�@" '

Atração nacional'
B

Show com a banda '1

Apoio' Supermercados Bom Dia
,

tres lojas para melhor lhe atender

62�4-0745,
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Conversa com 'candidatos
Na semana passada, a reportagem de Correio do Nor

te entrevistou os quatro. candidates a prefeito. de Canoinhas
para e próximo. pleito. As entrevistas já estão. sendo.

publicadas, per ordem de sorteio feito. na redação. de jor
nal. Sérgio. Moreira, candidate pele PT foi e primeiro. a ter
sua entrevista publicada na edição. da semana passada. Essa
semana a entrevista publicada é a de Leoberto Weinert,
candidate pela coligação entre PMDB, PSDB, PL, PRP,
PMN, PPS e PTB. Nas próximas edições, ainda seguindo.
ordem de sorteio, e candidato de PP, João Rosa Muller

(30107) e Didi Ecker, candidate pele PFL (06/08), terão.
suas entrevistas publicadas, sempre, obviamente respeitan
do. e mesmo. espaço. e perguntas.

Nos municípios vizinhes e processo de entrevistas se

dará de uma forma diferente. A partir dessa semana, os can
didates a prefeito. em Três Barras, Bela Vista de Toldo,
Major Vieira, Irineópolis, Mafra e Perto. União. começaram

a receber questionários que deverão. responder até data
estabelecida pela redação, Os candidates estão. assinando.
um ofício que ficará em poder da redação, se comprome-

Ganha o leitor e ganha o jornal que se

torna cada vez mais respeitado e lido

tende a entregar e questionário respondido em determinada
data. Case não. cumpra e que está discriminado. no. doeu

mente, e candidate, automaticamente se emite de ter sua

entrevista publicada na data estipulada pela redação. para a

publicação. de todas as entrevistas relacionadas ao. seu mu-

nicípio.
O que pretendemos cem isso. é henrar cem e nosso cOlll.

premisse de informar e prestar serviços cem e ebjetivo de
tornar claro. ao. leitor, as idéias daqueles que pretendem go.
vernar os municípios da região. nos próximos quatro anos. ':
Sem partidarismo, cem isenção. total e sem faverecimento
de nenhuma das partes envolvidas, pretendemos ordenar
esse processo que pretendemos tornar ainda mais demo.
crático cem ações que devemos tomar até e fim de proces.
se.

Cem isso, ganha e leitor e ganha e jornal que se torna
cada vez mais respeitado. e lide, cem a marca registrada da
credibilidade e da isenção. É possível que tenhamos nossas
tendências, mas que essas são. deixadas para fera da red,
ção, a partir de memento. em que nos dispomos a trabalhar
cem um veículo. de comunicação série e comprometido Com
e povo, ao. qual, e semente ao. qual, devemos satisfações.

o circo está armado! Mas quem é o palhaço?
DARTAGNANDAS�VAZANELA*

Hoje tem marmelada? Tem sim senhor,
e como tem! Os palhaços, digo, candidatos
já foram acertados, agora só falta iniciarem
o espetáculo para assim tentarem agradar
ao público eleitoreiro que, em parte acredita
no trololó dos referidos senhores e, de outro

lado, se divertem com as suas macaquices
nos palanques e nas ruas de nossas cida
des.

Tais palavras parecem ser um tanto

agressivas e mesmo proferidas de maneira

gratuita, mas não são assim, gratuitas, e mui
to menos fogem a uma boa reflexão digna
de teorização. A princípio, muitos cidadãos
brasileiros têm o costume sarcástico, fruto
de sua indignação, de chamar o seu Título
de Eleitor de certidão ou atestado de palha
ço. Ledo engano. Os palhaços são essa corja
de incompetentes que, na maioria dos ca

sos, não prestaram para nenhum ofício, aí
se candidatam para ocupar uma cadeira de
uma Câmara de Vereadores. Graças ao Bom
Javé há raríssimas exceções. São raras e

em extinção, mas ainda existem.
Mas o que nessa história toda é realmen

te interessante é a espetacularização que se

dá de algo tão sério como um pleito eleito
ral. O pensador francês Guy Debord já na

década de 1960 nos advertia desse traço
doloso da sociedade moderna, onde o espe
táculo não apenas faria parte da vida social
como seria a vida social, a alma da socieda
de. E, quando nos defrontamos com um mo

mento como esse que, por ironia, é chama
do de "festa da democracia", nossa alma se

vê invadida de uma profunda inquietação.
Tal é fruto da contradição que há entre

ambas: festa e democracia. O júbilo por algo
é deveras salutar como, por exemplo, quan
do percebemos que algo em que confiáva
mos deu certo, quando atingimos as metas

que planejamos em atingir, como passar em
um vestibular, aumentar os rendimentos de
nosso negócio ou mesmo abri-lo, etc. Toda
via, como podemos comemorar algo que
nem ao certo sabemos se dará certo. Aliás,

o tempo do pleito é justamente para refletir
mos as propostas daqueles que se

candidatam a administrar o nosso patrimônio,
o patrimônio público e não assistir um espe
táculo de mau gosto com direito a toda e

qualquer forma de sofisma e baixeza.
Por voltarmos muito nossa vista para a

imagem produzida neste entrevero, acaba
mos elegendo uma marca, um nome, mas

nunca uma plataforma que esteja em con

sonância com nossas idéias. E como bem
nos fala Roger-Gérard Schwartzenberg, essa

gentinha procura sempre compor um perso
nagem que atraia a atenção e impressione a

imaginação. Chegam ser tão patéticos que
fica difícil de percebermos o tamanho da
idiotia. Não usam seus nomes, mas apeli
dos, atribuem a si próprios características

apolíneas, ou então, simulam conspirações
contra sua pessoa tamanha a "grandeza" de
sua "personalidade".

E de mais a mais, quem fiscaliza os tra

balhos realizados por esses biltres? Quantas

Uma desastrosa influência
PERCIVAL PUGGINA*

Quem acompanhou, no tempo, a cons
trução teórica e a prática política decor
rentes da Teologia da Libertação, conhe
ce bem a dupla formada pelos irmãos
Clodovis e Leonardo Boff e a imensa in
fluência de ambos na maior parte dos
seminários latino-americanos. Acabo de
reler a obra de Clodovis Boff, Comuni
dade Eclesial - Comunidade Política. No
7° capítulo, o autor se propõe a criticar a
Doutrina Social da Igreja (DSI) à luz da
sua Teologia da Libertação.

Eis o que afirma: 1°) a Doutrina Soci
al da Igreja "é uma subsociologia"; 2°)
falta-lhe "o discurso das estruturas, dos
sistemas, dos agentes, das classes"; 3°)
ela não leva em conta "aquilo que Engels
considerava as duas maiores descober
tas de Marx: a lei geral da evolução da
sociedade e a lei particular da produção
capitalista". Adiante, no mesmo capítulo,
Clodovis Boff dá um exemplo da insufi
ciência que vê na DSI: " ...um caso típico
é a condenação pela Igreja da luta de clas
ses. Ora, um fato não se condena mas se

compreende" .

Portanto, em conformidade com esse

grande mestre de nossos seminários, não
devemos mais condenar o tráfico, o cri
me, o pecado, mas compreendê-los ... E
cOSI la nave va! Primeiro, a ruptura com

o magistério pontifício que formula a DSI.

Depois, a inquebrantável aliança de fé
com Karl Marx, que passa a ser critério
de discernimento e juízo eclesial, trans
formado em novo João Batista, vindo para
preparar mais eficazes caminhos ao Se
nhor. E, por fim, o embuste filosófico ar

ticulado por falsa premissa. Tinha toda
razão dom Valfredo Tepe: "o cristão sabe

que crê; o marxista crê que sabe ... e com

isso falsifica a fé e a ciência". Não é o

que faz frei Betto cada vez que fala ou

escreve?
A DSI não desconhece a luta de clas

ses como expressão de conflitos existen
tes. É exatamente naquilo que Clodovis
a aplaude que a DSI a repudia: como prin
cípio essencial da história e como expres
são daquela "lei geral" forjada pelo
equivocadíssimo Karl Marx. Por fim, a

DSI reprova inteiramente a tese marxis-

ta de que a luta de classes só se resolve

pela vitória incondicional de uma classe
(que representaria o bem) sobre a outra

(que representaria o mal).
Apenas uma letargia mental (ou

espertíssima superação da fé pela ideo

logia) pode levar um cristão a

desconsiderar o ateísmo comunista im

plícito em tais conceitos. E essa não é a

única nem a principal razão que levou
Roma a reprovar a apropriação doutri
nária do marxismo em duas Instruções

,

sobre Teologia da Libertação (1984/85),
seguidas de outra enfatizando a impor
tância da DSI para a formação sacerdo-

, tal e propondo conteúdos mínimos para
seu estudo (1989). Não obstante, em mui
tos seminários, a TL ainda preenche as

mais recorridas e influentes prateleiras,
com resultados desastrosos.

*Percival Puggina
Presidente da Fundação Tarso Dutra de
Estudos Políticos eAdministração Pública
puggina@brturbo.com

'

vezes esses infames fizeram uma prestação
de contas pública de seus (des)serviços
prestados? Bem, provavelmente também não
daria certo, pois esses fariam um show para
tornar a coisa mais atraente do mesmo modo
que os vereadores de um modo geral se en.

tregam às sutilezas da baixaria para pare.
cer que estão trabalhando e representando
bem os bobos, quer dizer, "povo", nas egre
gias Casas de Leis!

E quer saber de uma coisa, vão a esses
.

espetáculos do ridículo de nós. Vamos todos
"prestigiar" a ignomia da sociedade modero
na, uma civilização que está desvendando
as profundidades do universo e que conti
nua até no século 21 imersa na obscuridade
das fantasias e macaquices que vagueiam
em torno do poder e se divirtam com o que
há de pior na sociedade.

* Dartagnan da Silva Zanela
Professor
dartagnanzanela@hotmail.com
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nidade móvel de
ortodôntico) não possu / LA L.

um tipo de víncu19 com

qyfJIquer partido político ou ca�didato ao próxifao plei!o mu·
, nicipal, nem é da Prefeitura a intenção de usar a unidade

A

I como cabo eleitoral, mesmo porque, o prefeito lIluni·
não é candidato a nenhum argo político. Sendo assiro,
oi escrito na coluna rima da última'

unídadermôve

arlos de Oliveira
Assessor de Imprensa da Pr/feitura qe Canoinhas'

, Gan.�ra.� Os. colonos e motónstis de Canoinhas e região. Eis
duas profissões que merecem todas as congratulações pelo

. .

. o e dedicação que demandam.
bancos de Cano'

.

smo. ao meio-di

��.••P� m,�s de exposição
enta e:desani e!

, Correio do Norte quer ouv,-ir você!
rFaça sua crítica, dê sua opiniãó ou sugestão!
-entre<em contato conosco!
inha aberta com o leitor:
47) 6221571
norte@netnorte.com.br

orreiodo orte
57 anos a serviço do Planalto Norte �

GRÁFICA E EDITORA TRIUNFO LTDA.
, CNPJ. 04.430.315/0001-20

Rua Três de Maio, 364 CEP 89460-000 Centro
Fone/Fax: (47) 622-1571

DIRETORADMINISTRATIVO - Carmen R. Pangratz
REDAÇÃO - Edinei Wassoaski

PROGRAMAÇÃO VISUAL - Jefferson Dubena

Os artigos opinativos e as colunas assinadas não refletem necessa-
a opinião do jornal. Os espaççs' e textos são de inteira res
dos colunlstas e colaboradores que escrevern neste se

,O' Jornal Correio do Norte não se responsabiliza pelos anúncioS
sclassificados contidos no mesmo. A responsabilidade fica a cargo do

próprios anunciantes .

Circulação: Canoinhas, Três Barras, Papanduva,
Bela Vista, Monte Castelo, Porto União, Irineópolis,

Mafra, Major Vieira e Itaiópolis.
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Política

Parcerias para favorecer o crescimento
CANOINHAS - Dando seqüência a série de entrevistas

m os candidatos a prefeito de Canoinhas, seguindo ordem de

��rteio, nessa semana, publicamos a entrevista com o candidato

pela coligação PMDB, PSDB, PRP, PPS, PMN, PL e PSB,

Leoberto Weinert.

Ele fala sobre suas propostas, afirma estar na agricultura o

fator alavancador
da economia canoinhense, sobre os partidos

ue lhe apóiam, composição de governo entre outros assuntos

;obre a campanha. Confira:

Correio do Norte - Quais as prioridades do seu plano
de governo. Como pretende realiza-las?

Leoberto - Tudo é prioridade hoje em Canoinhas. Mas en

tre as principais temos que atacar a infra-estrutura urbana e ru

ral. Nossa cidade está um caos. Melhorar as vias públicas. Na

saúde temos que trabalhar com muito critério, melhorando a qua

lidade do serviço que está sendo prestado. Melhorar as ações na

área de educação. No lazer, no esporte, na área social, áreas que
.1 nós iremos atacar e melhorar. Na periferia da cidade, grandes
nolsões de pobreza que a área social terá que trabalhar ativa

mente, melhorando a qualidade de vida desse povo. Na área de

geração de emprego e renda vamos incentivar à melhoria das

nossas empresas com a criação de condomínios industriais em

parceria com os nossos empresários. Vamos buscar a parceria
não só na cidade como também á nível estadual e federal.

CN - Como está sendo desenvolvida a sua campanha
eleitoral?

Leoberto - Hoje nós estamos trabalhando na estruturação
da campanha. À medida que está chegando o momento da caça

ao voto, da visita ao eleitor, nós estamos montando a nossa equi
pe. Nós temos uma equipe de sete partidos com 49 candidatos a

vereador. Esse pessoal está sendo preparado para pedir o voto

ao nosso eleitor apresentando a nossa proposta de trabalho, sem

pre com muita transparência.

CN - Como será composta a sua equipe de governo?
Leoberto - Essa é uma ação que iremos tomar depois da

eleição, com a nossa vitória. Cada cidadão, cada secretário terá

o perfil da sua secretaria, terá que ser uma pessoa que tenha

condições e conhecimento para a área. Ela pode ser da nossa

sociedade, pode ser vinculada a partido que eventualmente este

ja fazendo parte da aliança. Nós não vamos nos prender a mon
tagem da equipe de trabalho, a uma equipe política, nós vamos

nos prender a pessoas que tenham o perfil para assumir as se-

Edinei Wassoaskl

Leoberto:"tudo é prioridade hoje em Canoinhas"

cretarias.

CN - Como estão organizados os partidos da coliga
ção que o apóia no município?

Leoberto -t- Nós temos na nossa aliança sete partidos. To
dos esses partidos estão também apresentando candidatos a ve

reador. Na proporcional existe também coligação entre os parti
dos. O PMDB está coligado com o PSB, o PSDB está com PL

e PRP e O PPS coligado então com o PMN. Esses partidos têm

a sua estrutura individual mas que no momento da campanha,
estamos trabalhando num comitê único, onde, como eu já disse,
estamos elaborando nosso plano de governo. Os nossos candi

datos a vereador irão visitar nossos eleitores levando nossa pro

posta de trabalho que é de se trabalhar com parcerias, dentro da

ética, da moralidade, dentro de um trabalho de crescimento para
nossa região.

Principais propostas:
Agricultura - Hoje a agricultura é a base da economia do

município. Até mesmo as nossas madeireiras dependem do ma

terial plantado, de material reflorestado. Isso faz parte do grande
processo do agronegócio. Então, na área rural, temos um grande
compromisso com o nosso produtor de dar a ele condições de

uma infra-estrutura rural em que ele possa ter acesso para reti

rar a sua produção. As grandes empresas que estão em nossa

região na área da agricultura, do agronegócio, Cooperalfa,
Cereagro, Cooperdensul, Futuragro, Girassol, são grandes em

presas que hoje se ressentem de uma estrutura e condições de

tráfego na no nosso, interior. Os nossos empresários da madeira.

HOMENAGEM A TERRA E AS ESTRADAS
Neste 25 de julho dizer "Muito Obrigado" é pouco

comparado à tua importância, pois que seja só neste·

dia que a comunidade perceba o valor do

. COLONO e do MOTORISTA,
mas que lhe seja dado o merecido destaquei

todos os dias do ano. Salve 25 de julho.
Dia do COLONO e do MOTORISTA.

" Valorizamos Nossa Gente, Investimos em Nossa Terra"
Canoinhas: rua Barão ao Rio Branco, L��' (47) ÔLL'�Ô�� Mafra: BR·i16· KM ó· (47) ô4J·�711 Papanauva: rua João Rioas oe Souza, Jô7 • (4/) 6óJ·2ó62

Olharemos com muito carinho para a infra-estrutura na área da

agricultura. Nós temos hoje em Canoinhas mais de 4.500 peque

nos produtores somente na área do fumo, então, são áreas em

que precisamos incentivar a diversificação. Nós temos em

Canoinhas o Fundo Municipal para a Agricultura que hoje está

desativado e que nós reativaremos, onde, por meio desse Fundo,
viabilizaremos um grande programa chamado Porteira Adentro,
onde daremos a possibilidade ao pequeno proprietário de cons

truir na sua propriedade um tanque, um silo-trincheira, as

melhorias necessárias porteira adentro que é uma entrada

patrolada, cascalhada. Isso se faz com parcerias, então, o produ
tor também será parceiro da Prefeitura.

Seja ele pequeno, médio ou grande produtor. A agricultura é

o grande alavancador do desenvolvimento de Canoinhas e nós

temos que dar condições para que ele se desenvolva e cresça.

Social: A área social hoje é um problema em todas as cida

des e em Canoinhas não é diferente. Vamos trabalhar com muita

seriedade nessa área. Desde a educação, temos um problema
de cultura, e na condição de melhoria de vida do nosso cidadão.

Nós trabalharemos nisso pormeio de um trabalho commais afmco

nas nossas áreas de maior dificuldade financeira. Nós temos

bolsões de pobreza dentro do nosso município, por isso, precisa
mos orientar por meio de clubes de mães, de escolas, de grupos

de 3.a idade. Grupos já organizados que tenham uma função so

cial dentro daquele grupo, mas que esse grupo tenha também

possibilidade de auxiliar no desenvolvimento de outras ações em

locais que são necessários por meio do voluntariado. Canoinhas

é uma cidade que hoje tem um número expressivo de voluntári
os. Vamos criar programas específicos, onde nós queremos a

parceria com o voluntariado.

Geração de empregos: É um assunto que preocupa qual
quer governo é nós também estamos preocupados. Hoje nós

sabemos que é muito difícil trazermos para Canoinhas um gran

de empreendimento, mas nós temos que vender a imagem do

município. Nós temos grandes potenciais, desde o agronegócio
até nossa indústria. Vamos incentivar nossos empresários a cri

arem condomínios em parceria com a Prefeitura, fazendo com

que essas empresas sejam faccionadas como por exemplo a

Cisframa que tem hoje toda a sua produção voltada para a ex

portação, eles têm domínio desse mercado internacional e po
dem apresentar outras linhas de produtos na área da madeira

(aos seus clientes), incentivando pequenos produtores a produzir
.

nesse segmento. O pequeno produtor terá seu produto exporta
do por meio dessa grande empresa que já tem o domínio do

mercado. Até a pavimentação das ruas do município irá gerar

empregos. A própria Prefeitura será alavancadora desse pro
cesso.

Educação: Na área que dá seqüência a educação, que é o

esporte, vamos incentivar, construir locais de prática desportiva,
abrindo também para nossa comunidade. Na educação especifi
camente, vamos valorizar os nossos profissionais para que eles

possam ter condições de ministrar uma aula de qualidade.
Melhoria do transporte escolar. Melhorias na área da informática

dentro das escolas, vamos montar laboratórios nas escolas

nucleadas.

Saúde: É crítica em todos os segmentos. É preciso
regionalizar nosso hospital (Hospital Santa Cruz), para que os

municípios que fazem uso do nosso hospital tenham participação
na manutenção, tendo o município de Canoinhas como o grande
fomentador. Na área da saúde preventiva vamos resgatar o Pro

grama de Saúde da Família (PSF) e o término dos postos de

saúde que estão em construção. Instrumentar esses postos com

medicamentos e pessoal especializado.

Infra-estrutura : Hoje nós não temos nem um terço do

nosso município pavimentado. Seja com calçamento comunitário

ou em parceria com a nossa comunidade ou com empresas em

que nossa comunidade entre com o pagamento de parte disso,
vamos pavimentar.

COLONO EMOTORISTA
A esses homens que formam

a grande caravana dos

que atravessam 0, deserto
da vida, sem se render ao

calor e ao cansaço.
,

.

E aSSllTI que se

Constrói o futuro!
Parabéns a todos os

colonos e motoristas!

o Partido do Cidadão
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PP é o maior do
Planalto Norte

Em Canoinhas, o PFL é o maior em número de filiados
CANOINHAS - Com base 7.561 filiados somente na região. o partido com o maior número gião: somente dois filiados, em

em pesquisa, o PP (partido Pro- Em seguida vem o Pl\1DB com de filiados emCanoinhas: 1.658 Porto União. Confira a tabela
gressista) é o que tem o maior 6.892 filiados. A nível regional, o filiados. Á título de curiosidade, completa, conforme informações
número de filiados no Planalto PFL vem em terceiro lugar, com: o PT do B é o partido com o passadas pelos diretórios dos
Norte catarinense. O PP possui 6.610 filiados. O PFL é também menor número de filiados na re- partidos pesquisados:

Bela Vista São Bento Rio Campo Mafra Itaiôpolís Papanduva Monte Três' Major Irineápolis Timbó Porto Total
do Toldo doSul Negrinho Ale re Castelo Barras Vieira Grándê União Plan. Norte

248 1634 563 357 808 498 422 193 571 693 299 331 238 706 ,7561
1 144 101 4 189 11 143 3 93 157 29 8 17 149 1049
5 331 150 33 308 47 245 55 136 254 63 102 68 180 1977
O 27 141 30 229 3 10 1 270 44 17 3 1 327 1103

301 902 793 293 1045 491 547 248 434 536 256 275 254 517 6892
O O O O O O O O O O O O O 15 15
O 2 O O 63 O O O O O O O O O 65
O 1 2 O 28 O 1 O O 1 O O O O 33
O 840 151 68 233 667 47 241 40 75 26 1 21 124 2534
46 34 4 1 43 O O 59 1 265 38 15 7 42 555
172 647 605 289 651 200 451 475 485 1.658 246 182 167 382 6610
O 2 O O 1 O O O O O O O O r 4'
O 3 4 O 14 O, O O 16 O 1 O O 39
7 11 131 O 187 66 O 1 71 115 O O 13 8 610
O 43 O O 52 O 13 1 O' 42 O O O O 151
O 2 O 1 1 O 1 O O 43 O O O 43 91
O O O O O O O O O 36 O O O O 36

234 334 196 8 389 220 130 230 220 337 141 164 98 _ 107 2808
O 4 O 1 1 O O O O O 1 O O 2 9

!,
O 2 O O O O O O O O O O O O

1014 4963 2841 1085 4242 2205 2010 1507 2321 4272 1116 1082 884 2602

População protesta contra reajuste de salários em Monte Castelo
MONTE CASTELO - A vem. Para os populares o au- Para o presidente do Sin- o sindicalista. "A diferença é

população de Monte Castelo mento é abusivo. Pelo proje- dicato dos Trabalhadores Ru- que os servidores públicos tra-
vem protestando contra o re- to de lei aprovado, o salário rais de Monte Castelo, balham 44 horas por semana,
ajuste salarial aprovado pela do prefeito será reajustado Estefano Staviski Filho, o re- enquanto que os vereadores
Câmara Municipal para pre- em 67%, do vice-prefeito em ajuste é injusto e abusivo. "O apenas uma hora, ainda em

feito, vice-prefeito, vereado- 160%, vereadores em 66% e reajuste do funcionalismo pú- período noturno, que é para
res e secretários municipais, secretários municipais em blico do município nesse ano não atrapalhar outros servi-
válidos a partir do ano' que 56%. foi de apenas 10%", reclama ços", afirma.

BANCO DO BRASIL
<,.- ',,', ,"�_o'

AJUDOU PTACOMPRAR
NOVASEDE

O Banco do Brasil gastou R$ 70 mil
em uma festa realizada em Brasília para
ajudar o PT comprar uma sede em São

"
Paulo. O BB comprou, para funcioná
rios e clientes especiais, 70 mesas- para
o show da dupla sertaneja Zezé di

Camargo e Luciano, realizado numa

churrascaria da capital. Parte da renda
_

da apresentação foi doada para o PT

comprar a nova sede. Cada mesa com

quatro lugares custava R$ 1 mil. O
show arrecadou R$ 500 mil. Deste va

lor, R$ 250 mil foram doados ao PT. A
assessoria de imprensa do Banco do
,fBrasil confirmou ontem a compra das

,

mesas. Também .��:pn?u que o bane
co sabia que o objetivo era ajudar o PT.
A assessoria ressaltou, porém, que não
houve patrocínio para o show, O Ban
co do Brasil também negou a existên-
cia de qualquer pedido feito por algum
integrante do PT ou do governo para a

aquisição. das 70 mesas.

GOVERNO��ISTE DE
AUMENTAR IMPOSTO

A pressão e as fortes- reações con

trárias, principalmente no Congresso,
tiveram efeito. Depois de uma reunião
com quatro ministros, o presidente Luiz
Inácio Lula da Silva recuou e desistiu
de aumentar a contribuição-
previdenciária das empresas de 20%

para 20,6% para custear o pagamento
da correção das aposentadorias e pen
sões do INSS. O ministro da Fazenda,
Antonio Palocci, disse que a decisão foi
do presidente e que ele foi sensível aos

apelos dos empresários e de aliados
como o presidente da Câmara, João
Paulo Cunha. Segundo Palocci, a fonte

para, ê\i§íear ,� pagamel1to.'�; ê
virá de uma redução, do pacote ."

rio qúesestã sendo preparado pelo
vemo para compensar as empresas pelo
aumento da alíquota da Cofins.

O governo vai gastar R$ 12,3 bi
lhões com as correções nas aposenta
dorias; Este ano devem ser desemból
sados R$ 600 milhões que serão cust�c
ados com recursos do Tesouro Nacio;
nal. A partir do ano que vem, serão. de
sembolsados anualmente R$ 2,3 bilhões
com as aposentadorias.

CASSADOMANDATO
DEPUT4DOACREANO

O Tribunal Regional Eleitoral do
Acre cassou, por unanimidade, o
�ato,d():deput:1do federal Ronivo
tiago (PP), acusado de compra
tos na eleição de 2002. A ação fOl'l?rq
posta pelo procurador federal FernaitdÇ>
Piazensky. Com, a decisão, Ronivoii
perde, o mandato e sua vaga deve, ser

, assumida por Zila Bezerra, do PTB.
Ronivon Santiago ainda pode recorrer

ao Tribunal Superior Eleitoral.

VOTAÇÕES SÓ EM �O�E
AGOSTO

O presidente I do Senado, José

Sarney, encaminhou comunicado a to

dos os outros 80 senadores informando
que colocará em votação, já a partir do
dia 10 de agosto, os quase 200 desta

ques apresentados à reforma do Judici
ário. No primeira semana de julho, dus
rante o esforço concentrado do Con

gresso, os senadores aprovaram o tex

to básico da reforma. Os r�querin;l�n;
tos de, destaque dos senadores buscâm
alterar o texto já aprovado. Sarney in
forma ainda que, após o recesso. deste
mês, haverá sessões do Senado dos dias
2 a 9 de agosto, mas .apenas não

-

·��t�!i��s,. o
�)�'dos s�n
Mesa ou das lid as .partidárias.

Por causa das eleições municipais des
te ano, o Congresso térá um funciona
mento atípico, com a realização de pelo
menos dois períodos de esforço concen

trado de votações -

� ••. �rimeiro. a partir
de IOde agosto e o segundo no mês de
setembro, conforme âcord,o em nego-
ciação entre as lider partidárias e

as presidências ido o e da Câma-
ra. No restante do tempo, haverá ses
sões não deliberativassaté as eleições.

AUMENTO TAXA DE
CONDOMÍNIO

ii' ....;

O presidente Lúiz'Inãcio Lula tem
até o dia 2 de-a o sancionarso
'prójeto,<âl?fô�a ado . .no. últi-
mo dia 8, quê e

vil no país e autoriza dicos a -cobra
rem multa de 0,33% por dia de atraso
no pagamento da taxa de condomínio -

limitada a 10% ao mês." O projeto alte
ra o artigo. 1.336 do.novo Código Civil
€Lei 10.406/02), que liiirita as multas por
atraso de pagamentos ..

a 2% ao mês.
-

Além da,mul
.

para taxa de
condomíniõs.ê, C0J;I10 gran-
de novidade a cnaç um regime
especial para as obras de construção
civil. Ele determina que' as construtoras
farão contabilidade separada de cada
obra, impedindo que,. em caso de difi
culdades financeiras, o dinheiro já pago.
por COmpradores de imóveis em cons

trução não seja perdido. Numa situa
ção dessas, os compradores poderão'
contratar uma segunda empresa para
continuar as obras.

lochsantos@uol.com.br
ou

joao.jose@camara.gov.br

On Line
www.jornalcorreiodonorte.com.br

Bastidores da Política
JOÃO FRANCISCO DA SILVA

Casamentos e ruptur.
As eleições em Canoinhas sempre produzem fatos in.

teressantes, mas esta supera-a tud�..�i.Eegião se notaqilizou
por .•políticos que brigavam pprjs�us,.{'artidos "até d�baixo
d'água". Paixões partidárias separavam famílias, ini

.

irmãos. Ninguém abandona i<:),o. Era
fortê que a religião. Os tem ru'n . .Kssi
mui!a gente mudando de reli partidos. é nao
prendem mais ninguém. 'Nenhuma crítica ou éondênação
por isso, apenas constatação que, os ..tempos mudaram. Ve.
jam só as notícias' que correm. O �Pt�feito João Klempouz,
peemedebista histórico está andç o pefelistá ;Valdir
"Didi" Ecker. O suplente de tado Antônio Aguiar do
PF':L; e coordenador do partia gião, já' está nâ.s
cheiras do candidato peem berto Y'le·

Norma PereiJ;r,
rididatura d

o laâo .terriO§
dã e amizade. Eni
do RP tem estado em Cano
olha quê ele tem na cidade
agora tem mais motivo. José
cunhado de Voltolini e acei
de:c.,

"..

M
Vi

qu s outros

c�b<)s eleitorais de peso. O
e o deputado' federal Paulo
no desgaste do Orlando apó
que a rejeição é alta..Provav
também é verdade que se el

randç � pe�quisas de inten
Orlànôô' é líder consis

is·so. Bauer esta semana

dá luta.il'
Ó !p�emedebista Leob

tarias Regionais do gove�3:
taladas, empregaram gente,'
nenhum benefício _ para a

enquanto. O desgaste do g
mesma forma que o desem
tirou todo o ânimo da militâ

ternosjos vencedores? Longe
tive elhores propostas p
de

.

para a cidade.

A autorização para a Fo
âviõês piratas no espaço aér
limitada. É inadmissível u

pifatas de todos 'o.s mafi
de Qlltras nações) sobrevo
poúco'SflsO de nossos pilotos
identificarem. Aeronave que
zendo boa coisa, logo é legíf

nome da defesa das leis .. b
brasileiros. É assim q'ue ageniJ
com' a segurança de suas fr

'.. t}ab�rtura do Pestivâl
4y q'uarta-feira teve um it�g �

discurso do governador Lui�t
Levou quase uma hora pqÍa
de energia.' Os técnicos deb]
um Eaio, n:as os boateiros de

toda JQi obra dos funcionári
po júsfe' nos saláriossâ
so

.'
e-aos organizado

to desta magnitude os o

telado instalando um 'conj
até o circo. mais mambem
seu gerador reserva.

CONTATOS COM O;'COLUNISTA :

JOAOFGASPAR G.COM.BR,

Para Vereador
Adilson Fontana

15.500
Vote em quem tem

Amor por Canoinhas
Experiência, Competência e Honestidade
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can01l1U ,

Treinamento
,

reune,

manipuladores de alimentos
TRÊS BARRAS - Cer�

ca de 60 serventes e meren

deiras que atuam nas esco

l s da rede municipal de en

�no em Três Barras partici-SI ,

aram do treinamento para

�anipuladores de alimentos

realizado pela Secretaria de

Educação, Cultura e Espor
te. O evento aconteceu no

auditório do Caie, na segun

da-feira, 19, contando tam

bém com representantes da

comissão municipal da me

renda escolar.
,;. De acordo com secretá-

ria de Educação, Maria

Aparecida Prado Brito, o ob

jetivo do treinamento foi de

incrementar ainda mais a qua
lidade da merenda servida nas

escolas municipais. Represen
tantes da vigilância sanitária e
a nutricionista da Prefeitura,
Liana Melissa Chaves, minis
traram palestras e forneceram

o objetivo do treinamento foi de incrementar ainda mais a qualidade da merenda

orientações sobre os cuidados
necessários no manuseio dos
alimentos. Houve também di-

nâmicas de grupo, como por
exemplo, o preparo do almo

ço pelos próprios participantes

utilizando somente os produ
tos inseridos no cardápio da
merenda escolar.

Fórum discute propostas para a educação
ITAIÓPOLIS - "Um su

cesso absoluto, numa demons-
'.

tração de que a união e a troca

de experiências, somente trazem

resultados positivos". Assim foi

a avaliação da gerente Regional
de Educação e Inovação da Se
cretaria de Desenvolvimento

Regional em Mafra, Eliana K.

Grahl, ao citar a reunião de tra

balho ocorrida na segunda-fei
ra, 19, na localidade de Irace

ma, em Itaiópolis, com a presen
ça de mais de setenta diretores
de Escolas Estaduais dos sete

municípios da Secretaria.
O evento contou, ainda, com

a presença da secretária Adjun
ta da Secretaria de Estado de

Educação e Inovação, Selma
Westhpal - que destacou a im

(Xlrtância da Educação de quali
dade para a formação de verda
deiros cidadãos; secretário de
Estado do Desenvolvimento
Regional, Lourenço Schreiner,
secretária de Educação do mu

nicípio de Itaiópolis, Fátima Re
ginaSonaglioWielewsld, alémde

representantes da Secretaria e

da Gerência Regional de Edu

cação.
Durante o encontro, profis

sionais da EEB Mário de Olivei
ra Goeldner, de Mafra, apresen
taram os trabalhos que levaram
a Instituição a estar disputando
o prêmio Nacional de Gestão
Escolar, com ênfase para a de

dicação e união de todos que atu
am na Escola, para que o proje
to viesse a conquistar o sucesso

que hoje possui. Durante a apre
sentação; a professora respon
sável pelo projeto, Vânia B. da
Silva, ao falar sobre o projeto,'
enfatizou: ''Não é apenas o Pro

jeto Tempo de Aprender, porque
para nós da Escola, sempre é

tempo de aprender", oportunida
de em que também citou as clas
ses de aceleração com os altos

.

resultados positivos que vêm ob
tendo.

Após o almoço - alvo de

elogios ante a fartura de pratos
típicos ucranianos servidos, hou
ve apresentações culturais de

o nosso vereador

}l cada motorista, responsávelpero
transporte de nossa economia e

agi[ização dos 6ensproduzidos e

utilizados em nossa comunidade, 6em
como do transporte de nossa amada

popufação, os nossos agradecimentos.

Coletivo

alunos da EEB Amandus Bauer
- da localidade de Iracema, e

também uma canção de agra
decimento ao pessoal da cozinha,
entoada por diretores dos muni

cípios de Campo Alegre, São
Bento do Sul e Rio Negrinho.

Na seqüência, a diretora da
EEB Tenente Ary Rauen, tam
bém de Mafra, apresentou os

resultados já obtidos desde a im

plantação do Projeto Ambial na
Instituição, com ênfase à aber
tura da Escola também para a

comunidade, que vem colaboran
do sobremaneira para a melhoria
da qualidade de ensino.

Após, o contador da Se
cretaria Regional, Geovane

Karvat, explanou aos profissi
onais sobre as mudanças no

Sistema de Execução Orça
mentária, mais precisamente
na área de compras para as

Instituições Escolares que, a

partir de então, passarão a ser

feitas através da própria SDR,
mediante licitação, de forma a

conseguir melhores preços com

a compra de maior quantidade
de produtos e, conseqüente
mente, oportunizar menos gas
tos ao Estado.

Depois de maisum lanche

preparado por profissionais e

voluntários da localidade de Ira
cema, o evento foi encerrado

pela gerente Eliana Grahl, que
agradeceu o empenho e a co

laboração de todos os (as) di
retores (as) para que o ensino
seja cada vez mais eficaz e efi
ciente.

Mais uma vez o secretário
Lourenço Schreiner destacou
a importância da parceria e tro

ca de idéias entre os profissio
nais, como tática para a busca
de resultados melhores e vol
tados às necessidades educa
cionais da região. "Sabemos
que é com esse engajamento
entre os profissionais, que no

vos projetos podem estar sen

do executados, facilitando e

melhorando o aprendizado dos
alunos dos sete municípios de
nossa Regional", finalizou.-

Motoristas e Colonos
Dificuldades e adversidades de
toda espécie mas, esses homens

cumprem a sua missão com
bravura e honradez incomparáveis.

Que Deus continue
iluminando e dando forças a estas

duas classes de heróis.
Parabéns pelo seu merecido dia!

CENTRAlVE(CUlOS
�.

COMPRA - VENDE· TROCA· FINANCIA
UA MAjOR VIEIR,A, 355 • FONE (47) 622·0134

Rua Caetano Costa, 328 Centro
Fones: (47) 622-2084 e 622-5554

Nobres trabalhadores do campo e

da estrada, heróis anônimos que
produzem e transportam as riquezas

desse imenso país.
Que esse dia seja pleno de

Alegrias e que suas lutas sejam
coroadas de êxito.
Parabéns colonos!

Parabéns motoristas!

AITB

p�óJ�to do Gov�WQ. Estadual
promove a alfãHetização

Ex-analfabeto se cadastra como alfabetizador no
dia "D�r de cadastramento promq.-yido pela Secretari
da Eduq.aç�o1 que premiará escplq.
de i' .

ões
INHAS - Por ser obriga
av.oUra, Manoel l'l�o%

.com os otog de suaidade. QUflll
as para'ele e os irmãos, não corhpr dia porque os livro
só conversavam com ela. Foi 'analfabeto até os 18 anos,

quando fugiu de casa, em Paulo Lop�s, para estudar e tra
bálhar. 'Em Florianópolis, precisou d.itajuda de outras pes-
soas até para se locomover de ônibus; /

.

As.? horas desta quinta-feira, �2, d.eflagrado ,pela �
cretaria 'de .Estado da Educação' e
"D"

.. �.o ç�dàstramento de profes
grapla S�nta Catarina Alfabetiz : l1ãrio pll
Manoel �elso Lopes foi ao Ce'htr�;i ucação de Joven
e Adultoi em,Florianópolis inscrever-se como alfabetizador
Hoje, aos 46 anos, formado em, Letras, pós-graduado em

gestão da 'educação e candidato ao curso de mestradô; úni
co de urna família de 11 filhos a completar os estudos (a
mãe e sete irmãos são analfabetos), o ex-aluno do Mobral
quer daria outras. pessoas a oportunidade que teve de "co
nhecer .. o mundo através dos livros"

>

�. fi���t?pa d�lut�.. gara s'e!\�i
mundo çlo' cóhhecimento

.

enqliant
de pedr(rrp fez de Manoel o pro
Secretru;j.fl para o cadastramento de '1 pessoas �alfa
betas acima de 15 anos até o dia 26 de julho. "Sua história
de vida é um estímulo para outras pessoas", justifica o se

cretário da Educação, Jacó Anderle. O';9bjetivo do órgão é

promover urn dia de inscrição de alunos em todas as esco

las da rede pública estadual e mu
.

ipal, 25 Centros
> d�i0" >

Educgção de Jovens e Adultos (Ce Qerênc�as Re-.
.

ucação e Inovaçã
S .. na própria Secre

cida'
>

aos locais de inscriçã
soa analfâbêta", explica o secretári

,

�ara se inscrever no Santa CatariÍla'A1fabetizada, bas
ta coiU arecer aos locais programados, com documento de
identi 40 participante do progra,;ma. A unidade escolar
que'fapr�seritar. ao Ceja mais próxiino;Q maior número de
"alfabetizâMÔs receberá como premiação um computador,
Ã0lSeeretària>deverá enviar o cad o Ministério

,

o dia 2 de agosto rLFeceber rec

9 rrog.r3fa Bra�'
ôfessores alfabê

ca de'alfabe.tiza.tlo
mil aluriôs,ndivididos em 1.200 tu npturnas, cada
coordenada por urn professor, deverão ser alfabetizados da

primeira semana de' agosto a dezembro deste ano.

Aos Colonos e Motoristas
Ê tarefa gratificante homenagear

estas classes:
Os COLONOS na silenciosa e

contínua missão de plantar
sementes e colher alimentos e os

MOTORISTAS na missão diária
de conduzir para as mais

diferentes regiões do País, os
resultados do trabalho coletivo.

��
Insumos AgrícolQs e Materiais de Construção

Neste 25 de julho, em que é
comemorado com festa o "Dia do
Colono e do Motorista", nada mais
saudável e necessário do que o desejo'
de felicidades a todos que labutam
arduosamente nessas profissões;
profissões de grande importancia ao

desenvolvimento da
nação e ao bem estar da

sociedade;profissões de

respeito e exercida por
homens e mulheres que
merecem o nosso abraço
de gratidão.
Parabéns.

São os votos de

ANTONIO EDUARDO WEINFURTER
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Local

Arraial da Melhor Idade
CANOINHAS - Acon

teceu no domingo, 18, no Par

que de Exposições Ouro Ver
de o Arraial da Melhor Ida
de. A festa é uma promoção
da Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Social e da
Família que desenvolveu ati-

vidades durante todo o dia.
Mais de 800 idosos de
Canoinhas e região participa
ram.

Entre as atrações da fes
ta, às 10 horas, o Pe. Damin
e sua equipe de liturgia da

Igreja Nossa Senhora de Fá-

tima, do bairro Água Verde
celebraram uma missa.

Em seguida, aconteceu a

encenação do Casamento

Caipira, seguido de um

caprichado almoço. Um bai
le invadiu a tarde e fez a di
versão dos presentes.

Glauco J. Bueno

A encenação do casamento caipira foi um dos momentos mais divertidos da tarde

PROFISSIONAL DO FUTURO TEM SENAC!

senac MATRICULE SE JÁ PARA O "CURSO DE QUALIFICAÇÃO
BÁSICA EM SECRETARIADO", ÚLTIMAS VAGAS!

*

OFERECEMOS GRATUITAMENTE PARA ALUNOS
FORMATAÇÃO DE CURRÍCULOS E ACESSO A INTERNET!

Informe - se

Telefone: (47) 622 4853 ou senaccnhas@sc.senac.brC-anoinhas

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

Irineópolis - 42 Anos
Desde os tempos em que Irineópolis era Distrito de

Vallões, desmembrado do município de Porto União a 22 de

julho de 1962, o aspecto de Vila Colonial mudou muito. Os

antigos casarões de madeira com cunheira alta e ruas poei
rentas, deram lugar a bonitas construções em alvenaria e ruas

largas pavimentadas com asfalto ou calçadas com lajotas e

paralelepípedos.
Com o fim do ciclo de ouro com o extrativismo da madei

ra e a erva-mate no início dos anos 60, o município a partir da
década de 70, tomou-se um dos mais importantes produtores
de grãos e de fumo do Planalto Norte Catarinense. Embora
ainda "virgem" na exploração de seu potencial turístico, a

cidade criou fama pela sua beleza, pela sua gente pacata e

simples, ainda com ar puro, livre da poluição e da violência
dos grandes centros urbanos.

!

cobertas de "tabuinhas" no local próximo ti balsa atual,
onde nasceu a vila de Vallões. No canto inferior
esquerdo da foto, lê-se VALLÕES - PARANÁ (acervo
particular de Lúcio Colombo)

Irineópolis - 42 Anos II
Mesmo assim, enfrenta sérias dificuldades para .romper a

barreira do 'baixo Índice de Desenvolvimento Humano (IOH),
ocupando hoje a 220" posição em relação aos 293 municípios
existentes no Estado. Com uma população de aproximada
mente 10 mil habitantes, o município de Irineópolis possui o

Calouros e veteranos de UnC
serão recepcionados com festa

CANOINHAS/PORTO
UNIÃO - Já na próxima se

mana cerca de 2 mil acadê
micos dos cursos de gradua
ção da UnC, que estavam de
férias, retomam às aulas em

Canoinhas e Porto União. A
Coordenadoria de Extensão
e Cultura e Agência-labora
tório do curso de turismo da
Universidade do Contestado
(UnC)

- Contest Eventos estão

preparando programação.
Clima de festa julina, com
muita música, pipoca, confra
ternização e chimarrão.

Em Canoinhas, a recep
ção acontece no dia 30 de ju
lho, com programação para
o campus -centro e campus
Marcílio Dias. No campus-

centro acontece apresentação
da banda Canoi e em Marcílio
Dias da banda Novos Velhos.
A programação em ambos os

locais começa às 20h50min. A
mateada será patrocinada
pelo. Sindicato dos Ervateiros
de Canoinhas.

Em Porto União, se apre
sentam no dia 6 de agosto, às
20h50min André a Andréa (ela
acadêmica/do curso de direi

to). A dupla apresenta show
de MPB imperdível. A apre
sentação ocorre no estaciona
mento da UnC . No caso de
mau tempo, ocorre no corre

dor principal do Núcleo. Nes
te dia, em Porto União, come
çam as aulas para a primeira
turma de Educação Física do

campus.

Correio do Norte
Canoinhas, 23 dejulho de 2004

GRUPO AUTOMOVEIS
PRAZO DI; DURACÃO DO GRUPO: 45 MESES

N° MAXIMO DE PARTICIPANTES: 60
LOCAL DAS ASSEMBLEIAS: CANOINHASISC

DATA PREVISTA PARA ABERTURA: AGOSTO DE 2004

Representante:Zanlorenzi
R: Eugênio de Souza, 170 Centro

Fone: (47) 622-7777

preocupante índice de 23% de pessoas pobres com renda
abaixo de R$ 100,00. Os dados, cientificamente pesquisados
pelo economista João Fernando Anderson, da Secretaria de
Estado do Desenvolvimento Social, - são baseados em 17
indicadores referentes a saúde, educação., renda e consumo

de energia elétrica. Com índices negativos, na região do Con
testado, abaixo de Irineópolis estão Matos Costa, Três Bar
ras, Bela Vista do Toldo e Major Vieira.

Padre Irineu
o então seminarista Irineu Maia, que conquistou o cora

ção da comunidade católica de Irineópolis, foi ordenado
Diácono em missa solene realizada dia 20 de junho na Igreja
Matriz do município de Matos Costa. E, no dia 21 de agosto
próximo, Irineu será ordenado Sacerdote, em missa solene às
15 horas no Ginásio Municipal de Esportes, em Irineópolis.
Tido como um dos mais carismáticos evangelizadores da nova
safra de sacerdotes ordenados na Diocese de Caçador, Irineu
Maia, na breve passagem que teve pela Paróquia e nas inú
meras idas e vindas para concluir seus estudos, sofreu discri

minações mas nunca se abalou por isso. Superou todas as

dificuldades e com sabedoria e humildade perdoou seus im

placáveis críticos e será ordenado Padre Irineu Maia.

Festa do Vinho
Acabo de receber convite do prefeito Remi Ranzolin, do

município paranaense de Bituruna para a 4a Festa do Vinho,
de 13 a 15 de agosto próximo. Desde a primeira edição em

2000, o evento cresceu em dimensões estratosféricas, tanto,
que de uma pequena festa microrregional, ganhou propor
ções com projeção nacional. Nota mil para a comissão
organizadora que contratou a dupla Oswaldir e Carlos Magrão
para a abertura da festa na noite do dia 12 no parque do
vinho.

Elei�ões 2004
É terminantemente proibido pela justiça eleitoral, ceder

ou usar, em benefício de candidato, partido ou coligação, bens
móveis ou imóveis pertencentes à administração direta ou in
direta dos municípios. É vedado também, o uso de fax, telefo
nes, xerox, automóveis, caminhões, ambulâncias, etc ... Tam-

BEM OBJETO CRE:DITO 24 MESES 36 MESES 45 MESES
BUGGY EMIS SUPER 11.000,00 504,17 342,22 27867
CELTA 1.02P 60% 12.359,00 566,48 384,52 31309
CELTA 1.0 2P 70 % 14.419,00 660,89 448,6 36528
MILLE FIRE·1.0 2P 16.980,00 778,26 52828 430'16
B.UGGY EMIS SUPER 17.600,00 806,68 547,56 44587
CORSA HATCH 70% 18.45500 84586 57416 46.753
CELTA 1.02P 20.599,00 944,13 640,86 52184
BUGGY EMIS SUPER 22.000,00 1008,04 684,45 557;

bém é proibido nomear, contratar ou admitir, demitir sem justa
causa, suprimir ou readaptar vantagens, dificultar ou impedir
o exercício funcional e transferir ou exonerar servidor públi
co nos três meses que antecedem o pleito e até a posse dos
eleitos.

Só para ilustrar a matéria da Justiça Eleitoral, nas elei

ções de 2002, o gerente e funcionários do escritório da Casan
em Irineópolis, foram flagrados em pleno horário de expedi
ente, afixando placas de candidatos nos postes das ruas cen

trais e no bairro Aparecida. Essa prática, caracteriza crime
eleitoral com o uso da "máquina" pública em favor dos candi
datos.

Elei�ões 2004 - II
A Comarca de Porto União tem um total de 32.057 elei

tores para as eleições deste ano, assim distribuídos: Irineópolis,
6.992; Matos Costa, 2.384 e Porto União, 22.751 eleitores.
Pela primeira vez em 42 anos de existência do município de

Irineópolis a prefeitura será disputada por quatro candidatos,
envolvendo seis partidos: PPIPFL - Nélson Quadros/Carlos
Braz de Oliveira; PPS - Gilson Preisler/Adilson Wulf; PSDB
- Juliano Pereira/Ademir Galle; PMDB-PT - Wanderlei
LezanlJosé Cocharski.

Elei�ões 2004 • III
A partir desta edição, divulgarei os nomes e números dos

candidatos a vereadores de todos os partidos. Os primeiros
são da coligação Renovação do PMDB e PT:

- Paulo Sérgio Partika 15.601
Amo Luiz Denke 15.605
João de Paula Cubas 15.610
Nilda Edite Banhuki Galvão 15.611
Valdir Marafigo 15.612
Hélio Antônio Longo 15.613
Ivete Figura Binder 15.614

Angelo Marcos Borges 15.615
Maria Salete Jelinski Colaço 15.620
Robson Aguinaldo Lezan 15.654
José Valmor Nicoluzzi 15.678
Carlos Roberto Rodrigues da Silva 15.698
Antônio Carlos Senff 13.013
Altair Ambrozio 13.131
Emilio Moissa 13.699

De dornlnqo-à domingo
ESRetp C�Qr' O R$1,O

:8Qffet ",",00 "r�Quilv
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Projeto Cidadania faz a

primeira entrega de pilhas
Os primeiros 50 quilos de pilhas e baterias foram' entregues para reciclagem

CANOINHAS, - o proje
° Cidadania, des�nvolv}�o
I Colégio de EnSInO MedlO

: a �nC, Realizaç�o, ==.
a entrega dos primeiros 50

eU
'Ih b

' ,

'los de PI as e atenas a
Ui

de reei I
ma empresa � recic agem.

Colégio pOSSUI 3 pontos de

oleta de. pilhas e baterias na

C dOiS na sede central do
fi ,

aUlpus e um no setor.�e �d-
�idração e CIencIas

ontábeis.
A ação "Ponha pilha na

"ucação" tem o objetivo prin
ip� de conscientizar a comu
'dade local da importância de

e destinar corretamente pi-
as e baterias inutilizadas que

adem causar um prejuízo ao

eio ambiente
PROJETO

O projeto Cidadania de-

envolve várias ações, que
como a própria denominação
eixa claro, tem por objetivo
lomover, fomentar e implan-
ar atividades que exercitem

cidadania dos alunos do Co

égio,
O projeto envolve 24 alu

'os, A participação é livre.

'Participa quem quer, as ati-
idades são extra-classe",

a um dos coordenadores

Vendas

do projeto, professor Álvaro
Concha.

Além da arrecadação de

pilhas e baterias para a

reciclagem, os alunos envol
vidos no projeto já arrecada
ram 250 litros de leite que fo
ram repassados para a Asso

ciação de Pacientes
Oncológicos de Canoinhas
(Apoca) _

MAIS AÇOES
Neste sábado, 17, inte

grantes do projeto Cidadania
se reuniram para criar brin

quedos para crianças caren

tes do município.Os brinque
dos criados serão entregues
em encontro com crianças
carentes, que ainda não têm
data definida. Neste encontro

serão realizadas atividades
recreativas, lanches, apresen
tações teatrais e música. Fo
ram montados 50 brinquedos,
entre eles bonecos, "vai-e
vem", jogos diversos, entre
outros.

"Estamos nos esforçando
para formar cidadãos cada vez

mais responsáveis e preocupa
dos com a comunidade", afir
ma a diretora.do Colégio Ma
ria Helena Jenzura Moskwyn.

Além da arrecadação de

Combustíveis.

Pneus

AIUNC

Projeto permite a criação de brinquedos que serão doados

pilhas e baterias para a

reciclagem, os alunos envol
.vidos no projeto já arrecada
ram 250 litros de leite que fo-

ram repassados para a Asso

ciação de Pacientes

Oncológicos de Canoinhas

(Apoca)

Borracharia
,

Som

Tintas Autamativas Latas e Acessarias
\ ( \ /. '

"

SCHADECKi 'Tintas França'
Jl!MiU;� pneus I O,nO!lle ,forte.I. � � {.�� em tmtas '".622-7400 Rua Paul Harris,535 [

._____ ��,) \[����:J������ªlª�I�??=ªª�!V Rua: Caetano Costa, 612

!
: Vidros i

,
��� i

i Borrachas 'I! Acessórios e também peças usadas. ,

1622-4142/622-73811
l Rua: Frei Menandro Kamps, 275 !
'-. �

Anuncie sua empresa!
CorreÍo do Norte

r

Na Geral
RONALDOBAUKAT

Paliativo
A cada dez motorista que .se conversa, onze estão

"abençoando" a quantidade dos redutores de velocidade
, conhecidos como "gelo baiano". É certo que existem mui
tos condutores 'que deveriam sentar-se novamente em um

) banco de auto - escoIa e reaprender a dirigir, mas aquilo lá
é demais. Indiferente se passar-se a dez ou a cem por hora
o risc� de cortar-se um pneu é iminente, e se passar-se a

velocidade maior o rico diminui. Lei da física, quanto maior
for a velocidade menor será o atrito dos pneus com o solo(
ou algo parecido, ,sempre fui péssimo em física. Então que
retome�se as antigas lombadas pois ao menos nela se di
minuir-se a velocidade nada acontece. Ou até quem sabe
lombadas eletrônicas" porque ao mexer-se no bolso das
pessoas aí sim as começa-se a trabalhar com uma didática
eficiente. '

Coices eMordidas
.

No programa Clube Comunidade foi abordado por dois
dia� consecutivos situações onde animais estão colocando
em risco os transeuntes. Se não são os cavalos entrando.
na frente dos veículos, são os cachorros avançando nos

: pedestres. A apreensão de animais nas ruas é algo que
l_ deve acontecer imediatamente, bem corno a identificação
d�s a�ais que transitam nas ruas, pois o que hoje se vê
s�o animais, esqueléticos transitando nas vias públicas, re
vlfando os lixos ou defecando nas ruas, causando a maior
sujeira ,visual ,e trazendo riscos evidentes para a saúde da
População. '

,

,
No Campo

No Campo da Água Verde já começa a acontecer algo
n:sse sentido, animais pegos em um primeiro momento se
rao registrados e em uma segunda apreendidos. Darei minha "pitácora" a essas competentes pessoas que fazem

�ar:e d� Polícia Comunitária, substituir as fotografias que

�ra� tiradas por uma marca a ferro o que tomará incon-
ndível os animais reincidentes(leia-se os donos).

Negócio da China
c � dificuldade de encontrar-se uma lavação, em
anomhas está abrindo novas oportunidade de empregos.

....___

Apesar do grande número de lavações espalhadas pelo municí
pio, em todas dificilmente encontra-se vaga para lavar o carro,
todas vivem "entupetadas". Talvez esteja aí o grande nicho de
mercado, alguém se habilita? Ps : que saudades do lava rápido,
que o digam os acadêmicos da Unc de Marcílio Dias.

Falando nisso
'Dizem que o cash já está na conta e que o asfalto recome

ça em agosto. Sei não, não sei se não outra daquelas piadinha
de a gosto do governo, rezo para estar errado ,mas eu acho
que já -vi esse filme.

Lá vou eu
Mais uma vez vou entrar no assunto do parceiro Pedrinho

Ferreira colunista esportivo e vou falar um pouquinho de espor-
'

te, perdão seu Pedro. Estão a disposição da torcida o camê do
sócio contribuinte, onde o torcedor irá ajudar ao Cac com dez
reais mensais e concorrerá a um prêmio por mês. Foi a forma
como a diretoria' encontróu para angariar fundos para manter a

equipe que até aqui vinha sofrendo por falta de uma administra
ção séria e profissional. Asiim sendo, todo e qualquer torcedor
que gosta da equipe poderá bater no peito e dizer que patrocina
a equipe, já que está estudando-se uma forma de colocar o

patrocínio da torcida na camisa. Então basta um pouco de boa
vontade de todos para que as coisas funcionem, afinal agora o

Cac voltou para as mãos de quem é de direito, dos canoinhenses.

Pirataria parte IV
Tem gente que não aprende mesmo, a rádio pirata de

'

Papanduva voltou ao ar novamente. Desde que começou a fun
cionar essa é a quarta vez que abre e fecha. Na última vez nem

bem a Polícia Federal virou o quarteirão com os equipamentos
apreendidos, já os proprietários estavam negociando novos equi
pamentos e colocando no ar a rádio novamente. Pergunto, onde
é que enquadram-se essas pessoas no código penal brasileiro.

EmMonte Castelo
Desde já há que começar-se a trabalhar para que no próxi

mo ano tragamos o atleta Seco e seus amigos para uma partida
beneficente em Canoinhas. Conforme consta na entrevista que
ele forneceu a esse colunista, esle está disposto a vir de graça
com alguns amigos realizar uma partida para angariar fundos

,

•

,''''

,,,

,'I

CANOINHAS ---, Quase :�p:dp> prouí,? p�a �instala
da brinquedoteca do hospital Santa Cruz. O curso de pe
gogia da Universidade do Contestado (Un.C) trabalha nos
últimos detalhes para a ina�glltação �()'espaçd':iqtie.·d
acontecer em agosto. "O projeto foi via�ílizado graças
parcerias solidárias com empresas, que doaram brinquedos,
material de consumo e até materia1,pe�anente a o �F
cionamento,da brinquedoteca;:1explic�'a coor dora (Ít)
curso, professora Liliane Neppel.

'

A Unimed - Canoinhas., por exemplo, está sendo uma

grande parçeira, além de doar .gran an de "'....";,,,,'-',

qfiedos ainda está se comprometendo 'o qu�
que são doados para as ,crianças que recebem alta hospitâ-'
lar. A Federação da Unimej, doou U omput,!-dor

'

brmquedoteca. ' ii' . "

..

Relação de empresas doadoras -
" Casa Para Todos,

Papelaria Ouro Verde, LojaiF:'imia, C, A,ssociação
�rpfess'O�,�s e Fuucionárip�/�a} Po,Gàuo
Supemercado Bom Dia e Vide�locad� va Vídeo.
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A 50 metros da Matriz

para fins filantrópicos. Nem precisa-se dizer da grandeza
que pode significar para Canoinhas ou qualquer outra cidade
da região um evento dessa grandeza, e para os amantes do
bom futebol é uma exibição inesquecível, posso dize porque
não, arredei o pé de volta da quadra eIP;",Monte' Castelo du
rante o jogo do atleta, é "um must". Resta saber qual é à(s)
entidade(s) que tem interesse em receber esse benefício.
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Falando na capital do purungo
Na quarta feira que passou (21-07) entidades de todas a

classes e moradores locais fizeram um protesto pacífico no
,

trevo de acesso ao município, para tentar-se sensibilizar as

autoridades quanto aos buracos na rodovia. Do alto da coe

rência dos'moradores e autoridades, foram sendo alternadas
as pistas a serem. interditadas, para não prejudicar-se ainda
mais os já sofridos usuários da rodovia do buraco.

Vergonha , .

Para quem utiliza-se da Br 116 com uma maior assidui
dade, sabe que as coisas vão de mal a pior. A cada dia que
passa existe um buraco diferente, serve de alento, ao menos

o governo Lula está tendo algo de novo, .novos buracos. '
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Falando em Lula
Seu pupilo Luis Henrique vem a dois anos levando o fun

cionalismo "no bico". Conseguiu fazer com que grande par
te dos praças da Polícia Militar se engajassem em sua cam

panha 'com a promessa de reposições que para os sensatos
soava absurda, dito e feito; até aqui estão aguardando o que
havia sido prometido para o primeiro semestre do ano passa
do. Muitos choram pela confiança traída.

Um grande abraço, e até semana que vem!

Contato:

contat_baukat@yahoo.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Falta de contêineres ainda

prejudica exportações
CANOINHAS - A falta

de contêineres e a falta de
infra-estrutura nos portos vem

prejudicando as empresas ex

portadoras de todo o País. No
Planalto Norte a situação não
é diferente. Embora com o sen

sível aumento do número de
navios que atracam nos portos
catarinenses e com a diminui

ção da exportação da safra

agrícola, a situação ainda não
é motivo de comemoração para
os empresários. Norberto

Fuck, um dos administradores
da Empresa Cisframa, de

Canoinhas, que tem sua pro
dução voltada em sua totalida
de para a exportação, culpa os

armadores pela situação em

que se chegou. "Chegamos a

ficar 45 dias com produção
parada no porto", conta. Para
o empresário, a diminuição das

importações e o aumento das

exportações foram fatores que
contribuíram para a situação
atual dos portos. "Os portos
não estão preparados para
atender ao aumento da deman
da de exportações", afirma.

Outros fatores, como as

sucessivas greves que atingem
direta e indiretamente os por
tos (greves da Polícia Federal,
Receita, lhama e dos funcio
nários dos portos), são aponta
dos como agravantes desse

processo.
A situação vem atingindo

em cheio os bolsos dos expor
tadores. Com o aumento con

siderável da demanda, segun
do a administradora de expor
tações Silmara Coxhela
Rafalski, os preços de frete de
navios subiu consideravelmen
te: "Em apenas dois meses, os

fretes por contêiner aumenta
ram de US$ 1,2 mil para US$
3,6 mil", argumenta.

Norberto queixa-se que
ninguém se responsabiliza pelo
prejuízo dos empresários: "O
Governo Lula vai até a China

para melhorar nossas exporta
ções e não olha pelas condi

ções dos portos brasileiros",
reclama. O empresário defen
de uma união de forças entre

os pequenos e grandes expor
tadores para que se pressione

o governo para que uma solu

ção seja tomada, já que diver
sas tentativas isoladas foram

feitas, sem nenhum sucesso.

ESTADO
Estudo divulgado pela Fe

deração das Indústrias do Es
tado de Santa'Catarina (Fiesc)
aponta que o setor moveleiro
catarinense é um dos mais pre
judicados com a falta de
contêineres. Até a última se

mana, eram 687 contêineres

aguardando para embarque,
350 estacionados nas empre
sas e outros 337 em portos e

armazéns catarinenses. Em

Canoinhas, problema parecido
é enfrentado pelas madeireiras
da cidade que sofrem para de
sovar sua produção dos esto

ques já vendidos, desde o iní
cio do ano.

Para o presidente da As,
sociação dos Moveleiros do
Oeste de Santa Catarina

(Amoesc), Valdir Bazzi, a situ

ação só traz prejuízos ao setor

e a economia Oestina, que há
meses vem desenvolvendo

Edinei Wassoaski

uma série de ações para forta
lecer o pólo moveleiro regional.
As indústrias de móveis do
Oeste utilizam em tomo de 40
contêineres por mês mas, por
problemas no fluxo de impor
tação/exportação, estão escas

seando essas caixas metálicas

padronizadas para acondicio
namento da carga geral a

transportar, com a frnalidade de
facilitar o seu embarque, de
sembarque e transbordo entre

diferentes meios de transpor
te. Embora a falta de navios

seja outro grave problema, tan
to a falta de contêineres quan
to de navios podem prejudicar

na
as exportações de igual forma.

A Amoesc tem mantido
contatos freqüentes com em

presas de logísticas e arma

dores, além de sindicatos. A
curto prazo, não se vislum
bra solução porque o grande
problema reside nos investi
mentos necessários para es

coamento aos portos, melho
rando suas estruturas e tor

nando-os menos onerosos.

"Como tais investimentos

dependem da vontade do
Governo, não há expectati
va animadora. A iniciativa

privada tem interesse em in
vestir mas faltam regras ela-

região
ras, situações que deixa psíveis investidores em dúoS
das sobre validade e prinv�,

I �pa mente o retorno"
complementa Bazzi. .

O presidente receia o a
mento do número de contrU'
tos de importadores neste Ill�
mento de falta de contêinere
"F' d

s
izemos to o um trabalho d

fortalecimento do setor e bus.
ca por mercado externo. Não
podemos agora ser freado.

. -' !
por situações mternas. Caso
isso perdure, certamente ha.
verá restrições para acres.
cimento das exportações em
nossa região", encerra. ,

,,I'

Canoinhas deve a maior parte de seu

desenvolvimento ao homem do campo.
A ele, que acreditou na força da terra,
semeando nosso presente e desejando
colher no futuro o progresso como

resultado, o nosso sincero reconhecimento.
Da mesma forma, a cada motorista,
responsável pelo transporte da nossa

economia. Duas classes trabalhadoras
feitas de grandes homens.

Cisframa: dificuldades em desovar produção

Parabéns pelo
seu Dia!

Vereadora
Norma Pereira

Por que dar acesso ao crédito aos pequenos empreendimentos?
::t...;·; .;

'. ,iri :.

afirma Muhammàd )y,l:lllUS, o

microcrédito "é muito mais que entregar e

receber de volta o dinheiro ... é também mu-

A realidáde brasil�ira'
,

. EIp. pesquisa realizada pelo IBGE, os in
dicadores sociais mostram que, em 1999, a

mais rica aa população brasileira teve

'dia mens
.

..� 6:9q, enquan-
ai�. pqbr nharam ,apenas R$

147,0 tOU seja, um ssombrosa disparidade,
já que os ricos têJrikrenda média 47 vezes

.

Ol; qg.e a dos pobres.
.

mista P'pC/RJ ..e,-l]illndação
Varg entendem' que essa

disparidade -"é o re exo da desigualdade no

acesso à educação, à terra e ao crédito. Sem
esses três recursos, população pobre não

ercad �alho � não;��m. c�pl9
desig, .� de rendaespeJha a

desigualdade de acesso aos fatores produti
vos." ASsim,

"
... uma política de linhas de cré

dito parq' pequenos p�bdutores... da economia

"inf"�rm�f"" é aponta4a como uma
...

das medi
das necessár,ias para amenizar a concentra

ção de' renda, com efeitos a curto e a longo
prazo.

A pçsquisa Economia Informal Urbana'

pemonstra que 15;7milhões de"pessoas - o
, equivalente a um quarto da população ativa -

vivem subempregadas ou engajadas em ativi
dades econômicas informais e que 8% do
PIB nacional representa a produção de bens
e serviços oriundos da economia .informal,

Aluda segundo a
..mesma pesquisa, 86%,

das empresas do setor informal pertencem a

trabalhadores por conta própria; 80% têm ape
nas uma pessoa ocupada e 93% das empre
sas pésquisadas apresenta lucratividade. No

entanto;!;95% n�b têm acesso a qualquer tipo
de empréstimo bancário e apoio técnico para
o desenvolvimento de seus negócios.

Segundo estimativas, o Brasil tem 9,5 mi
lhões" de microempresas que, juntamente com
as EPPs, são responsáveis, por 30% do PIB,
60% dos postos de trabalho e recebem so

mente 10% dos créditos ofertadospelos ban
cos oficiais.

As microempresas com até quatro funci

onários.representam uma fatia significativa das

ta os levam a buscar apoi ara a exp
de .seus nygóeios em familiares; vizinhos
'nhecidos .. '. Nesses casos, nfiatÍça $'
põe-se ao critério da qualifí ..... ção e da ç
riência, tradicionalmente exigido por empre
sas de maior

.. porte.
Tão logo estes "funcionários" se senteIp.

qualificados, buscam empre
'

ou criam
.

próprio negócio; geralmen poiados
"empregador": Assim, além de fonte. qf(
capacitação, também são fortalecedores di)

processo de empreender:
.

Como contam com pou ital de
a reposição do estoque é fé uase 'que
riamente. Os custos de transporte e do tempo
utilizado para as compras fazem com que te

nham de suprir suas necessidades de merca

d.0rias� matérias-prin}as, equip3;men!Os e �.�
viços no mercado onde atuam. Desse mod ,

mesmo trabalhando na informalidade, contri'
buem para a dinamização da economia local

e, conseqüentemente, para a arrecadação de

impostos. :. 'ri' .. ir :,i
." •. ..

.

..• "ir V"'!W,
Quando incentivados e forlàleçidos, comçf

exigência para a abertura de seu mercado;
migram para a economia formal.

Ao garantirem trabalho/ocupação, os pe
quenos negóci9s reduzem as t;esponsabilid�� ..

des sociais do estado, pois a -rênda viabilíza

s ações. de caráter
ma década ... vem

ndo, no 'Si. rima necessidade de
-se os pr061emas sociais e suas

causas eteonseqüências ... "7.
,

>

sciência do tesariadowpara as
&. ,

ciais se' êfícia em pesquisa
realiza o Instituto ADVB,8 mostrando

que 95%das empresas'Incluíram o item res

ponsabilidade social em 'seus planos estraté-

'giços.
........•

ale��> p�ctat�va (l� comu-

nidade cidade p estado, em' parce-
ria com mpresariaâo: vir a desencadear,

.

verdadeiramente, a transformação social ne
cessária ao desenvolvimento sustentável. .

'do Grameen Bank, uma

organizaç xitosa de microfinallças
localizada e nglaaesch.·

.

2 Francisco Ferreiro e MarcelONéri
3 ·IBGE.1997
4 SCHONBERGER, Steven. Perspectivas p�ra
as Microfinanças no Brasil: Banco MundlilL
2000. > .

McKinseY+'a.M Company, \iprodutividadl1l1O
Brasil: A i c-have do De'Senvolvimellto
Acelerado," adaptado por Miriam Leitiio.
Campus, 1999.
6 World Business Council for Sustaitlable.
Developmetü .,JVBCSD, criado em 1995..

zo�s�r;:s�� i�i�:da���a��;�::a�:�'1;
Federação das Indústrias de Minas GeraIs;
FIEMG.
8 TOP Social ADVB 2001. Associação �os
Dirigentes de Vendas eMarketing do Braf�L

Colaboração: Nivaldo Brey Junior
BANCO PLANORTE- MICROCRÉDITO PRODUTIVO
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porte ilegal de arma

Na sexta-feira, 16, por volta da meia-noite,
arnição de serviço foi solicitada pelo se

a gU
G P em um bar do município. No local foi,

II nb�rdo ·A.C residente na localidade de Passo
II deU id d d

-

id de id
i.rD nessa Cl a e, etençao ocorn a evt o

:" RU
agente estar de posse de uma arma calibre

, marca Taurus, ameaçando os presentes.
;

J8
ois de detido, o agente foi entregue ao plan-

, Dep /' C' '1• , da PolíCia 1VI .

I, taO

Na noite de sábado, 17, a Polícia abordou
a motocicleta Yamaha XT 225, placa DGT 9124
de Monte Castelo, onde seu condutor estava

completamente embriagado não conseguindo
equilibrar-se sobre o veículo, tendo sofrido vá
rias quedas. Ao ser abordado constatou-se que
se tratava de D.J.M, de Monte Castelo que,
cumpre pena na cadeia pública local no regime
de albergue e estava deslocando-se para cum

prir seu pernoite. O agente foi conduzido até a

cadeia pública e entregue ao plantão da Polícia

Civil, sendo a motocicleta apreendida e notifi-
cada.

.

Dir�ão perigosa
. Tarnbém na sexta-feira, 16, por volta das

M'DO'horas foi notificado o veículo VW Gal

'I 'cas MAN 2343 de Papanduva por o seu

p �dutor estar efetuando manobras perigosas
�� via pública (cavalo de pau). Também na noite de sábado, 17, a guarni

ção de serviço atendeu ao chamado do senhor
D.L na localidade de Queimados, onde segun
do o solicitante haviam furtado de sua residên
cia um revólver calibre 38 marca HO com 10

munições. Foram realizados algunslevantamen
tos e orientada a vítima a registra queixa na

delegacia.

Furto de arma de fogo

Atropelamento
I ' No rnesmo dia, por volta das 16: 10 horas

-i atendido a um atropelamento na rua Nereu

li Ral]lOS onde o veículo Fiat �trada placas MCM
't 9781 de Papanduva, conduzido por M.V.K atro,-

pelou o menor AF.S de 9 anos. O menor teve

apenas esc?r!ações leves sendo soc?rrido por

uma guailllçao do Corpo de Bombeiros.

Furto

No sábado, 17, a guarnição de serviço des

II locou-se até a residência do, senhor P.M onde
" havia ocorrido um furto, praticado por N.R.M,

objetos esses encontrados embaixo da casa do

agente localizada ao lado da residência do quei
xoso, Foi orientada a vítima a registrar o fato

da delegacia de Polícia Civil.

Posto Três Irmãos
�n Rua: Roberto Elke nO 731 - Jardim Esperança 622-3781

Supermercado.Três Irmãos
Rua: Gustavo Brandes nO 441 - Jardim Esperança 622-3428

��orte@netnorte.com.br
morte@newage.com.br

CARNES TEMPERADAS PARÁ

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

��s�������JI7i�:��!�J
I

Telas· Grades· Muros· Artefatos de. Concreto
F' RI 62 1459

RI RIO CIDE C .lll E
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

eraI
Acidente de trânsito com danos graves

CANOINHAS - Na ma

nhã de quarta-feira, 21, a polí
cia Militar atendeu a um aciden
te de trânsito no cruzamento das
ruas Duque de Caxias com a

Marechal Floriano, envolvendo
os veículos VW Gal, placas
ABN-4885 de Bela Vista do

Toldo, conduzido pelo senhor

RAT., 27 anos, e o caminhão
Mercedes Benz 1519, placas
MAE-2301 de Canoinhas, con
duzido pelo senhor O.S.M., 40
anos. Os motoristas haviam
descaracterizado o local do aci
dente quando os policiais che-

garam, retirando os veículos do
local do impacto. Dessa forma,
não foi possível lavrar o boletim
de ocorrências, mas os envolvi
dos foram encaminhados para
a Delegacia local para que fos
sem tomadas as devidas medi
das.

Acidente com danos a iluminação pública
CANOINHAS - Na mes

ma manhã de quarta-feira, 21,
aconteceu um acidente de trân
sito na rua Paula Pereira, envol
vendo o veículo Mercedes Benz

1218, placas LZC 6926, de

Blumenau-SC, conduzido pelo
senhor E.R.S., 32 anos. Ao rea

lizar amanobra do veículo, omo
torista enroscou a carroceria nos

fios da rede de telefone, resul
tando na quebra de umposte de

iluminação pública. Toda a rua

ficou sem energia elétrica por
cerca de uma hora.

Prefeitura do Município de Canoinhas
Conselho Municipal dos Direitos da Criança

e do Adolescente - CMDCA
Criado pela Lei Municipal n° 2.445 de 19/12/1991

EDITAL N° 01/2004

'A Prefeitura do Município de Canoinhas através do Conselho Municipal dos Direitos da

Criança e do Adolescente - CMDCA, no uso de suas atribuições legais, toma público que
com base na Lei n° 8.069/90 - Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA), na Lei Muni

cipal n° 2.445 de 19/12/91 que dispõe sobre a criação do CMDCA e com base no Decreto
n° 107/92 que regulamentou o Regimento Interno do CMDCA, que estão abertas as inscri

ções para Credenciamento de Entidades Não Governamentais para participarem do
III FÓRUM MUNICIPAL DOS DIREITOS DA

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE,
quando será realizada a eleição das entidades para a nova composição do Conselho

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente para o período de 02 (dois) anos.

As entidades que formalizarem sua inscrição até o dia do Fórum, estarão inscritas na

cédula de votação.

REGULAMENTO DA ELEIÇÃO

I - DISPOSIÇÃO INICIAL
1° - As Entidades Não Governamentais em número de 07 (sete) serão eleitas em Fórum.

próprio, especialmente convocado pelo Prefeito Municipal, com 15 (quinze) dias de antece-

dência, sob fiscalização do Ministério Público.
'

2° - Somente será admitida a inscrição para compor o Conselho Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente - CMDCA, de entidades juridicamente constituídas e em

regular funcionamento.

II - DA HABILITAÇÃO
Estão habilitadas para a inscrição as entidades juridicamente constituídas e em regular

funcionamento há pelo menos 01(um) ano, ligadas à defesa ou ao atendimento dos direitos
da criança e do adolescente e cadastradas no CMDCA

III ---: CREDENCIAMENTO DAS ENTIDADES
1 ° - O credenciamento das entidades interessadas para a nova composição do CMDCA,

com exceção dos representantes do governo municipal que são indicados pelo Prefeito

Municipal, deverá ser efetuado através de formulário específico fornecido pelo ÇMDCA,
no local da inscrição, no período de:

Data: 19 a 23 de julho de 2004.
,

Horário: das 8:30 horas às 12:00 horas e das 13:30 horas às 17:30 horas.
Local: Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social' e da Família, Prefeitura do

Município de Canoinhas.

Responsável: Leila Cristina Siems dos Santos - Secretária Executiva do CMDCA.
Fone para contato: 622-3011, ramal 223.
2° - As entidades deverão apresentar no ato da inscrição o Cadastro Nacional de Pes

soa Jurídica (CNPJ).
3° - A entidade ao efetuar sua inscrição, deverá comunicar ao Conselho Municipal dos

Direitos da Criança e do Adolescente - CMDCA o nome do delegado e seu suplente (no
caso de impedimento do delegado) que terá direito a voz e voto lia ato da eleição.

4° - As inscrições serão publicadas em edital de homologação, no dia 27 de julho de

2004, na sede do CMDCA

IV - DÂ ELEIÇÃO
1° - A eleição será realizada no dia 05 de agosto de 2004, das 13:30 horas às 17:00 horas,

na Câmara de Vereadores do Município de Canoinhas, Rua: 3 de maio, 150 - Centro -

Anexo a Prefeitura do Município de Canoinhas.

2° - Inicialmente será composta a mesa eleitoral: 'Prefeito Municipal, Promotor Público
(representante do Ministério Público da Comarca de Canoinhas), Presidente da Câmara de

Vereadores, Presidente do,Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente -

CMDCA e Secretária.Municipal do Desenvolvimento Social e da Farnflia.
3° - As entidades serão eleitas ou aclamadas pelo próprio Fórum.
4° - A nomeação dos membros efetivos e suplentes se dará em ato próprio pelo Prefeito

Municipal, mediante indicação via ofício:

a) do representante legal das entidades não governamentais;
b) os representantes do órgão municipal serão de livre escolha do Prefeito.
5° - A indicação dos membros efetivos e suplentes deverá ser comunicado junto ao

CMDCA, no prazo de 10 (dez) dias.

V - DAS DISPOSIÇÕES GERAIS
1 ° - As entidades credenciadas terão direito a 01 (um) delegado com direito a voz e voto.

2° - A eleição dar-se-á por voto direto, secreto e maioria simples.
3° - A fiscalização será efetuada pelo Ministério Público que terã poder de julgar os

recursos e impugnações.
4° - A apuração será feita no mesmo dia da eleição pela mesa eleitoral com o auxílio da

secretária executiva do CMDCA

Canoinhas, 06 de julho de 2004.

Eng" Orlando Krautler - Prefeito
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Empresas e E
, .

mpresarios
Destaque 2003/2004

CANOINHAS Na
noite de sexta-feira, 16, a

Câmara dos Diretores Lo-

e

Troféus entregues aos premiados

;Mérito de única empresa associada no

'segmento rádio AM: Cristiane Arrabar recebe

:prêmio para Rádio Clube

Segmento Bancos: Janice Werka, gerente
geral da Caixa Econômica Federal

Segmento Decorações e Acabamertto:
João Amaro Colaço, vendedor da Fuck

Nlaterial de Construção

Segmento Farmácia:
Mary Stena Caldas, gerente da Farmácia Vital

Segmento Loja de Móveis:
Carlos Liebl, sócio-gerente da Limóveis

jistas de Canoinhas (CDL)
promoveu um jantar na

Associação Atlética Ban-

co do Brasil (AABB) para
premiar os destaques no

comércio canoinhense. 33

empresas foram premia
das em diversos segmen
tos. João Adilson

Chamberg, diretor do Ser

viço de Proteção ao Cré
dito (SPC) representou o

presidente do CDL na e
'

trega dos �rêmios. Con�:
ra os premiados: .

Sander Stramosk, João Adilson Chamberg
e Cassia Nader

Mérito de única empresa associada no segmento
Escritório de Contabilidade: Jorge Stocker
recebe prêmio para J. Stocker Contabilidade

Segmento Calçados: Iraci Peron, sócia
proprietária da Band Calçados

Segmento Eletrodomésticos: Dalva
Romanovski, gerente da Band Eletro

Segmento Imobiliária: Idelmari Leon Celevi,
sócia-proprietária da Imobiliária Imperatriz

Segmento Materiais de Construção:
Jeferson Kholer, sócio-proprietário da Yko
Material de Construção

Segmento Moda Infantil':
Silmara Inês Werdan Urbanek, sócia
proprietária da Tilico Moda Infantil

Segmento Presentes Adulto: Sérgio Ferreira,
sócio-proprietári'o da Porto Canoas

Segme,nto Telefonia: Felipe Davet, vendedor
• da By'ttel

Segmento Ópticas:
Camila Endler Carvalho, representando seu

pai, Ismael Carvalho da Óptica Luz

Segmento Presentes Infantil: Moacir Scheuer,
sócio-proprietário da Mundo dos Presentes

Segmento Tintas: Irineu Czornei, vendedor
da Rainha das Tintas

Mérito de única empresa associada no

segmento Clínica Médica: Givago Sabatini
recebe prêmlo para Sabatini Clínica

Mérito de única empresa associada no segmento
Universidade: Luiz Cláudio Fossati recebe

prêmio para Universidade do Contestado

Segmento Confecções - pequeno porte:
Rosemari Bilic, vendedora da Loja Avante

Segmento Escola de Idiomas:Amin Ali Sati,
sócio-proprietário da Advance

Segmento Insumos Agropecuários: João
Mendes, sócio-proprietário da Cereagro

Segmento Materiais Elétricos: Cláudio

Erzinger, sócio-proprietário da Hiletrolar

Segmentos Papelarias: Anderson Kohler,
sócio-proprietário da Papelaria Ouro Verde

Segmento Retíficas: Itamar Frederico Koepp,
sócio-proprietário da Retífica Motocar

Feres Luis F. Seleme, conselheiro fiscal da
CDL entrega ao pai, Rimon Seleme o troféu
de empresário destaque a frente das Casas

Mérito de única empresa associada no segmento
Serviço Funerário: Waldomiro Antonio Werka
recebe prêmio para Funerária São José

Mérito de única empresa associada no

segmento Provedor' de Internet: Daniela
Meister recebe prêmio para New Age

Segmento Confecções - grande porte: Feres
Luis Freitas Seleme, sócio-proprietário da
Casa Para Todos

Segmento Enxovais: Alcir José Nazzari,
sócio-proprietário da Thassú Enxovais

Segmento Laboratório Fotográfico: Jackson
Padilha, sócio-proprietário da Jet Color

Segmento Máquinas e Ferragens em Geral:

Sérgio Chanberg, sócio-proprietário da
Comercial Chamber

Segmento Pneus: Mário Soares de Carvalho,
gerente da Schadeck Pneus

Segmento Supermercados: Mariele Pereira,
representando seu pai, Ademir Pereira do

Supermercado Bom Dia Um

Romeo Vier entrega a Antonio Vicente de

Souza, sócio-proprietário das Farmácias'
Vital, o troféu de empresário destaque

Segmento Auto peças e oficinas: Madalena
Chicoski Koepp, sócia-proprietária da
Tecnicar

.

Segmento Concessionárias Revendas: Sérgio
Horski, vendedor da Manon & Cia.

Segmento Escola de Informática: Juliano
Robert Malinoski, sócio-proprietário da COI
Informática

.

Segmento Loja de Informática: Romeo Vier,

proprietário da Vier Comércio e Automação
LIda.

Segmento Mercados: Renato Peruci, sécíc
proprietário do Mercado Peruci

Segmento Posto de Combustível: Adelson
Luiz de Oliveira, gerente do Posto Manon

Segmento Tecidos e Armarinhos: Feres LuiSs
Freitas Seleme, sócio-proprietário das Casa

Para Todos

. peron,
Carlos Roberto Burigo, entrega a Sharlel

de
representado o pai Amadeu Peron, o títu�O te
empresário destaque pelas Lojas BandelTan
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Cade r n
Há 55 anos de bem -

com a comunidade!

wwwJornalcorreiodonorte.combr

"

A espera de dias melhores
Nesse domingo, 25, comemora-se o dia do colono.

Mas não parece ser com conquistas que os colonos da região pretendem celebrar a data

CANOINHAS - Em vi-

'ta a uma das
Si

I' d d
-

comercia iza oras e graos

de Canoinhas, encontro
em

do aos técnicos da empre

Ola o senhor Sérgio Binot, 45
s,

d
.

d
anos, casa �,paI e uma

.: enina em Idade escolar.

Profissão: colono. ,

"Desde pequeno traba-
" t S'!hei, na lavoura , con a er-

gio.
Sérgio nasceu no Rio

Grande do Sul e veio ainda

Olenitro para Três Barras,

onde mora até hoje. Seguin
do os passos do pai, optou
pela agricultura como meio

de vida. "Fazer o quê, é a

única coisa que sei fazer, não

éT', questiona o colono.

Dono de uma pequena

propriedade, Sérgi� planta
soja, milho e trigo. A exem

o de boa parte dos

cultivadores de soja da re

gião, perdeu muito com a

colheita desse ano. Além da
dificuldade em se colher os

grãos, o preço do saco da

soja abaixou consideravel-

'mente. As comercializadoras

que na safra passada paga
ram R$ 54,00 por saco, nes-

. sa safra abaixaram' o preço
para R$ 34,00. Um abate de
cerca de 40% que dificultou

bastante a vida dos colonos.
Para Sérgio, a única van

tagem de continuar no ramo

é que se trabalha para si
mesmo .. No entanto, casos

como o da soja, onde o custo

dos insumos aumentou e o

preço do saco decresceu,
tornam a profissão ingrata.

"Vivemos sempre na in

certeza, não temos uma pre
visão exata de lucro por sa

fra", lamenta. "Esse ano so-

fremos bastante com perdas
consideráveis de milho e

soja".
No entanto, Sérgio diz

gostar do que faz. "Se fosse
.

só pelo financeiro, ficava pa
rado", conta. As vantagens
da modernidade é que as má

quinas facilitaram muito a

vida do homem do campo.
"Nós mesmos podemos fa

zer a colheita, sem precisar
contratar pessoal", afirma.

O colono queixa-se que
a agricultura, tanto em

Canoinhas quanto em Três
Barras está muito fraca.
"Faltam incentivos e as es

tradas do interior estão ca

lamitosas" .

Segundo o técnico agrí
cola Valeir Novak essa é a

principal queixa dos agricul
tores em geral. "Em dias de

chuva, quando se está em

época de safra, ficà muito

complicado o transporte de

produtos agrícolas", conta. O
técnico cita também como

fator que dificulta a vida do
homem do campo, o acesso

ao crédito que, segundo ele,
facilitou bastante nos últimos

anos. Sérgio, no entanto, quei
xa-se do acesso dificultoso ao

crédito rural, dizendo que se

ria importante para a agricul
tura regional a liberação e

facilitação das linhas de cré
dito. Mas mesmo com as di

ficuldades, quando pergunto
se o colono tem vontade de

vir trabalhar na cidade, Sér

gio responde prontamente que
é melhor ficar no campo.
"Como posso competir com o

homem da cidade no merca

do de trabalho, tendo até a 5.a

série do ensino fundamen

tal?", questiona o colono.

Prefeitura de PortoUnião e Banco do Brasil
I

ajudam crianças de bairros pobres
PORTO UNIÃo - O pro-

, jeté AABB Comunidade de

Porto União encerrou suas ati

vi��s4Q 10 semestre na sex
ta-feiTã, 16, coma festa das cri

anças que fizeram aniversário

até juúho. A secretária munici
paI da educação, Ivanirce

Canever, e o presidente da, as

��iação, Alvim Ulrich Filho,
.

estiveram prestigiando o even

to, Além de cantarem o para
béns, ás crianças fizeram uma

apresentação de dança, canta
ram no videokê, pularam na

cama elástica, brincaram na pis
cina de bolinha e jogaram fute
bol.
Aproximadamente 100 cri

anças de quatro escolas de Por
to União passaram a tarde na

Associação do Banco do Bra
sil, Vindas do João Fernando

Sobral, Hermínio Milis, Grupo
Escolar São Bernardo do Cam-

.

po e Escola Estadual Nilo
Peçanha, as crianças são orien
tadas pela professora Regiane
GUedes e pelos acadêmicos de

Eilucação Física da Uniguaçu,
Douglas Tajes Júnior, Ezequiel
Barbosa Viana Valter

Buenneneyer, Cristiane Kerber
e Silvana Beckert.

O projeto AABB Comuni-

Encerramento: aproximadamente 100 crianças passaram a tarde na AABB

dade, foi criado para mostrar à

criança, com idade de 7 a 13

anos, como conviver melhor

com os colegas. Duas vezes por
semana, as crianças, que tem

maiores dificuldades de relaci-·

onamento, se reúnem na asso

ciação e praticam aulas de dan

ça, musica, atividades esporti
vas, além de revisarem todo
conteúdo pedagógico.

A prefeitura de Porto

União fornece o transporte e o

lanche, o Banco do Brasil ofe
rece os uniformes e o material

pedagógico e, agora, o projeto
conta com uma nova parceira;
a rede de Farmácias Trajano.

Final do Campeonato de Futebol de Porto União, acontece amanhã,
PORTO UNIÃo - A final Novo Mundo.

�o ,50 Campeonato de Futebol O Schultz, campeão do ano

Ulço de Porto União - Taça passado, vai disputar o 30 lugar

��dir Gehlen, que foi adiada há juntamente com a equipe do Res
OIS finais de semana devido ao taurante Carlinda, campeã em

:u tempo, será realizada neste 2002. Já os dois finalistas, Ope-
ado,)7, no campo do Jardim rário e Fortaleza, nunca foram

campeões.
A programação da final do

campeonato é a seguinte:
13h15 - Amistoso deFute-

bol Suíço Feminino
14h15 - Disputa do 30 lugar:

Restaurante Carlinda x Schultz

15h15 - Apresentação da

Quadrilha dos alunos da escola

Prof. Germano Wagenfhür
15h30 -- Decisão do Título:

Fortaleza x Operário
16h30 - Premiação e Encer

ramento Oficial.
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Sérgio:"Fazer o quê, é a única coisa que sei fazer, não é?"
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Festa Julina anima a garotada
.�

.

CANOINHAS - Na sexta-feira, 16, no Centro de Educa

ção Integrada (CEI) Branca de Neve, no bairro Campo d'Água
Verde, foi realizado o "Arraial das Crianças", contando com a

presença de mais de 150 crianças, para quem foram ofereci

dos doces e refrigerantes.
Gla�co J. Bueno

f

Mais de 150 crianças participaram da Festa

Une sedia seminário

multisdiciplinar
CANOIN!IAS - Em 30 e 31 de julho acontece o 10 Semi

nário Multidisciplinar de Serviço Social, Gestão Pública e Ciên

cias Sociais e o 2° Seminário de Sociologia da Universidade do

Contestado (UnC) - Canoinhas. Os eventos acontecem simul

taneamente no plenário da Câmara de Vereadores de

Canoinhas, com palestras e debates.

O evento tem início às 13h30min. O doutor em sociologia,
Márcio de Oliveira, fala sobre a "Investigação em Ciências

Sociais". Às 15 horas, o Secretário de Segurança Pública de

SC, Ronaldo Benedet, profere palestra.
Às 15h40min, o professor da UnC, Eduardo Gomes de

Mello, discorre sobre a "Representação social da sociologia
paranaense para os alunos de ciências sociais". Às 16h20min,
Ana Paula Peters, fala sobre a "Na roda de choro - três déca

das na formação de regionais nas rádios de Curitiba" _ .

Às 16h40min, Vanessa Moreira Lemos fala sobre "As po
líticas públicas e o governo Pimentel" e às 17 horas, Royefflêrson
José Penkal fala sobre "Qualidade total e sindicalismo - transi

tando entre a cooperação e o conflito".

Às 19 horas acontece a solenidade de abertura, seguida
da palestra do presidente do Tribunal de Contas de SC, Salomão
Ribas Junior, que fala sobre "Controle público e cidadania: co

mentários sobre a reforma do judiciário". Em seguida há de-

bate sobre o tema.'
.

No dia 31, a programação continua, a partir das 8 horas,
com falas sobre "Agricultura familiar - redes de cooperação",
"Capital Social e reformas políticas- o caso dos Fóruns de De

senvolvimento Regionais" , "Terceiro setor e responsabilidade
social", "A reforma do sistema político e partidário eleitoral",
"Problemas de um secretário municipal da fazenda: um soció

logo na administração pública", "A importância da pesquisa no

processo eleitoral", "O empreendedorismo nas ciências soci

ais" e "Relato do 5° Encontro nacional de Ciências Sociais".

A participação é gratuita. Para os que tiverem interesse,
será fornecido certificado de 20 horas, mediante o pagamento
de R$ 6,00.
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Festa julina para crianças atendidas
por programa sócio-educativo

Glauco J. Bueno

CANOINHAS - Sob a

coordenação da primeira
dama Margareth Krautler
e do policial militar
Valdevino Chagas, aconte
ceu na quinta-feira; 15, na

Associação dos Servidores

Municipais de Canoinhas

(Asemca), uma festa julina
para as crianças que par
ticipam do programa só
cio-educati vo coordenado

pelo policial no 3.0 Bata
lhão de Polícia Militar. A
festa, batizada de Arraial
das Crianças contou com

a presença de mais de 300

participantes.' Para eles,
foram servidos lanches e

refrigerantes. Momento da quadrilha: masi de 300 crianças participaram da festa

ri}JA.
I I

R. Coronel Albuquerque ri" 701

(em frente ao Hotel Ouro VereIe)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.

ff622-3658 \ 622-8618

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, ver-ruqas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na o;ftcúu;,�/uf.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

I

Wagner I-Iaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa. 110. fone 622-1606

.,

Cen tro Médico de Canoinhas

Ru,a: 'Frei Mertandrq I<;:.amps
Fone: 622-4344 -·622�4543

Canoi:nhas � se
<,�'x"l'"

.Neste dia consagrado ao colono emotorista,
canoinhas agradece o grande esforço realizado
em prol do desenvolvimento domunicípio.

Enquanto o Colonomolha a terra com o suor de
.

\

seu rosto, plantando e colhendo, omotorista

transporta o fruto deste trabalho erifrentando a

árdua jornada pelas estradas do Brasil.
Um esforço conjugado, ·que dignifica duas
classes de trabalhadores nem sempre

compreendidas e recompensada
adequadamente.

Parabéns por esta data

significativa.

Prefeitura do Município
de Canoinhas

Saúde

Entendendo aAngina /.
EDERVOLTOLINI

OQQEÉ?
Angina, angina pectoris-ou-angina do peito é uma dor localizada

no centro do peito. As pessoas a descrevam como um peso, um
aperto, uma queimacão ou uma pressão, geralmente atrás do osso
esterno. Algumas vezes ela pode se estender para os braços, pesco_
ço, queixo ou costas.

POR QUE OCORRE ?
A dor aparece quando o suprimento de sangue para uma Parte do

coracão é insuficiente. Por este motivo o coracão noo recebe oxigênio
e nutrientes em quantidades necessárias.

_

EM QUE SITUAÇOES ?
Mais freqüentemente durante os exercicios ou stress emocional,

Porque nessas situações a freqüência cardíaca (número de batidas do
coração) e a pressão arterial aumentam e o coração necessita de mais
oxigênio.

Dando nome aos bois
O suprimento de sangue para o músculo cardiaco é feito pelas

artérias coronárias. Modificacões nesse suprimento, geralmente cau,
sadas por entupimento �as artérias coronárias, podem lhe causar
problemas.

Você já conhece um deles: a angina. Vamos falar de outros, para
não haver confusão.

Infarto, enfarte, enfarto ou ataque cardíaco
Como a angina, também está ligado à climinuicão de suprimento

de sangue para o músculo cardíaco. Contudo, na angina este supri
mento é reduzido temporariamente, levando à dor no peito. No infarto
ocorre uma interrupção abrupta do fluxo de sangue para o múscul�
cardíaco, porque a artéria coronária foi completamente entupida, Nes,
sa situação, a dor é mais intensa e dura mais tempo. _

Como uma regra geral, a angina não provoca danos permanentes
no músculo cardíaco, o infarto sim.

Muitas pessoas que têm angina nuncjl tiveram um infarto.
ANGINA INSTAVEL

Quando as crises de angina se tomam mais freqüentes, intensas
ou passam a ocorrer com exercicios mais leves ou até mesmo em

repouso é que algo mais grave, como o infarto, está por perto.
AMEAÇA DE INFARTO

Não é um termo médico; em geral é usado pela população para se

referir à angina instável.

Circulação colateral
Seu organismo pode encontrar uma maneira de aumentar o supri, (

mento de sangue para o músculo cardíaco, quando uma artéria
coronária está parcialmente obstruida. Outras artérias vizinhas po
dem se expandir e alguns ramos finos podem se alargar, para levar
mais sangue à área afetada; é a chamada circulacão colateral. Se ela se

tomar bem desenvolvida, a angina pode diminuir ou mesmo desapa
recer.

O QUE CAUSA O �NTUPIMENTO DAS
ARTERIAS?

A aterosclerose é a causa dos entupimentos nas artérias
coronárias que existem na angina e no infarto. Ela provoca um

estreitamento nas artérias, devido ao depósito de gorduras como o

colesterol. Esse processo comeca na infância e muitos de nós o temos

em algum grau por volta dos 40 anos.,
.

COMO E FEITO O DIAGNOSTICO?
OS médicos podem chegar ao diagnóstico de angina pela descri

ção do que você está sentindo. Algumas vezes, apesar do diagnósti
co de angina, o eletrocardiograma feito em repouso é normal, por isso
o médico pode solicitar um teste ergométrico (teste de esforço). Neste
teste é feito exercicio em bicicleta ou esteira para aumentar as neces

sidades de sangue e oxigênio. Seu médico pode ainda decidir que um

cateterismo cardíaco (ou cineangiocoronariografia) é necessário, É
realizado através da introdução de um cateter pelo braço ou pela
perna, chegando até o coração. Irá mostrar se suas artérias estão

entupidas e qual a gravidade da obstrução. O exame é filmado para
que os médicos possam analisá-lo mais tarde.

COMO E FEITO O TRATAMENTO?
Existem 3 formas de tratamento: a clínica, a angioplastia e a cirur·

gia de revascularização do miocárdio,
Tratamento clínico ou medicamentoso
Você já deve ter ouvido falar de um medicamento colocado em

baixo da língua, que alivia os sintomas da angina; são os nitratos.
Eles também podem ser engolidos ou usados sob forma de em

plastros sobre a pele.
O nitrato sublingual é o que age mais rápido; em até 10 minutos a

dor desaparece. Caso. isto não aconteça, procure um Pronto-Socorro,
Ele também pode ser usado préventivamente em situações onde a dor

apareceria. Por isso quem tem angina deve ter sempre à mão alguns
comprimidos. Mas é importante que isso seja feito sob orientação
médica e só para quem tem angina.

Algumas pessoas sentem dor ou peso na cabeça toda vez que
usam este medicamento. Na maioria das vezes, esse sintoma desapa
rece com o tempo. .

Seu médico pode prescrever outros medicamentos para redUZJfIsuas crises de angina, por vários motivos; os mais freqüentes são os

bloqueadores de canal de cálcio e os betabloqueadores.
Se as crises de angina persistirem, apesar da medicação, ou se �

obstruções nas artérias coronárias forem graves, poderá ser indicada
Ia angioplastia ou cirurgia.

ANGIOPLASTIA
Como na cineangiocoronariografia, um cateter especial com�

balãozinho na ponta é levado até o local do entupimento, na aItena
coronária. Neste local, ele é expandido, esmagando a placa de ateroma
contra a parede da artéria, desentupindo-a.

Este procedimento envolve uma internação de 2 a 3 dias, após o

que você retoma às atividades normais.

Cirurgia de revascularização do miocárdio ou ponte de safena
Nesta operação uma veia retirada da perna é colocada sob;� a

artéria entupida, ultrapassando o local do bloqueio. Se houver vanas

artérias entupidas, cada uma receberá uma ponte. Um tipo de pO?�e
especial poderá ser feito, utilizando-se uma artéria chamada mamáfla
interna. .'

Este procedimento requer uma internação de aproximadament.e 8,
a 10 dias, e o retorno às atividades normais levará no mínimo 30 di�,
O QUE VOCE PODE FAZER PARA SE AJUDAR:

Você é h pessoa que melhor pode conhecer a sua angina. EvIte
situacões em.que normaImente ela aparece e informe o médico sobre
modificacão e aparecimento, de' novos sintomas.

ALGUNS HABITOS DEVEM SER
MODIFICADOS:

- Refeicões pesadas, que exigem digestão mais demorada, S?b�'
carregam o coracão e podem causar angina. Além disso, a obes�da e

e o excesso de colesterol na alimentacão podem agravar a ang!Ila e

contribuir para a aterosclerose coronária. ,

.

- O fumo freqüentemente faz com que a angina piore. Se voce

fuma, PARE
.

- Pressão alta aumenta o risco de desenvolver a aterosclero:e
coronária e pode agravar a angina. Portanto, o controle da pressao
arterial é essencial.

Angina é um problema comum. Muitas pessoas que a compreeJ1�
dem conseguem conviver com ela, podem controlá-la e ter uma bc

qualidade de vida.

voltolinided@matrix.com.br '
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porto União conhece projeto turístico de Joinville
PORTO UNIÃO - Mem

b s da Comissão Municipal de

;mo (Contur), proprietários e

Ponsáveis por pousadas do
reS .

U
._ .

. terior de Porto mao, estiveram
Jll

sexta-feira, 9, na Estrada Bo

�ta, em Joinville-SC, para conhe

:r o trabalho de turismo rural lá
c

implantado. Os age?�amentos
-,

ecessários para a VISIta foram

�itos pela Fundação Municipal
25 de Julho, ligada à Secretaria

de Saneamento, A:guas, Meio
Ambiente e Agncultura de

Joinville.
O extensionista rural,

Hananias Espíndola e a estagiá
ria, Rachelli Luise Scholz acom

panharam o grupo. "O objetivo

principal foi despertar nos produ
tores nrrais de Porto União a von

tade de fazer mais, de aproveitar
melhor os recursos naturais que

!emas em nossa região", comenta
Marivanda Pigatto, presidente do

>; Contur, que ajudou na organiza
ção da viagem.

Aprimeira visita foi a um dos

mais importantes patrimônios his
tóricos: a Casa Kriiger, a 15 qui
lômetros do centro de Joinville.

Cada pousada é identificada pelo
nome do proprietário e o que ele

fabrica. Durante o dia o grupo

percorreu a Estrada, visitando as

pousadas e conhecendo um pou
co do trabalho que é feito naque

lelugar.
A primeira parada do grupo

foi na pousada Kersten, de Ango
Kersten. Tem como atrativos a

_'produção de melado e o museu
,

com peças de produtos antigos
utilizados na agricultura O trata-

mento de água é feito com um

sistema alemão, em parceria com
a Epagri no Programa de Sane

amento Rural, utilizando raiz-de

Os visitantes conhecem o museu com peças de produtos
antigos utilizados na agricultura

junco manso como filtro.
A Pousada Vale Verde, que

também fez parte da rota, tem .

um ambiente mais requintado e

um salão de eventos como dife
rencial. O que chama a atenção
é a localização deste salão: em
meio à natureza. ''Muitas reuni
ões importantes são realizadas

aqui", comenta Maria Aparecida
Ribeiro, funcionária da pousada
Ela ressalta que o contato com a

natureza deixa'qualquer reunião
de trabalho mais tranqüila

O almoço foi feito no restau

rante alemão, Grün Wald, o pri
meiro da Estrada Bonita, que
possui também duas pousadas.
O proprietário, Mário Dunk, ad
ministra o restaurante, enquanto,
seu filho, Matias Dunk, é encar

regado de supervisionar as pou
sadas. Em uma das pousadas
os hóspedes têm a opção de fi
car num quarto com grupos gran
des, de até vinte pessoas.

Vivian Kersten, bisneta de
Guilherme Kersten, um dos pio
neiros da estrada, expõe produ
tos artesanais de diversos artis
tas da região. Em meio a escul

turas, pinturas em tecidos, borda-

dos, roupas, objetos de vime, ímãs
de geladeira, chaveiros, sabone
tes, Claudete Paulichen, que tra

balha com artesanato em São

Miguel da Serra, perdia sei olhar
admirada com o talento dos ar

tistas e a maneira como o traba
lho é exposto. "O trabalho em

nossa região pode ser feito des
sa forma, mostrando os produtos
de várias pessoas numlugar só",
comenta.

O restaurante e pousada Tia
Martha é um dos lugares demai
or beleza, com a paisagem evi
denciando o cultivo das
bromélias. Tânia Bilau, filha do
dono da pousada, explica que
cada sítio trabalha de unia ma

neira. "Nós resolvemos atender
a todos de uma forma bem sim

ples", explica. Seu sítio é consti
tuído de algumas casas de ma

deira, e recentemente foi implan
tado um meditatório, urna espé
cie de igreja com bancos de ma

deira, chão revestido de pedri
nhas brancas, parede repleta de

pinturas de paisagens e uma

cachoeira improvisada ao cen

tro, deixando o ambiente com ar

místico.

SUL, juntamente com seus parceiros comerciais

. , DU PO_t\j'T, FMC, STOI,;(ER, MANAR. Par
rores' rurais do'Planalto Norte, bem como técnicos da

e ·os produtores e os .. técnicos devem ter

na área, preyendo que o uso continuado do mesmo

s,}'P}Xlé promov�r o aumento .de infestação de plantas
Qis"resistentes aos mesmos.

'
'

,:-;k<

catalogados no mundo e no Brasil.
iteiro, opapu e inclusíve.ejaaevém.

relu
A ia dos produtores e técnicos em fazer

, f1' uma rotação entre eles, oJi'rnesmo
rva. Alem de ser essencial, o uso de rotãção de

ão ao suigiínento de ervas resistentes a determi-

ampf ara fungic��,� e inseticidas. 'Com,o
.

é:mais rápída , mais fácil , é surgir
, se n rem tomados OS 'mesmos cuidados

os de ação diferente, a fim de'prevenir o-apareci-

;''<''\

ooperdensul/lna�a

Extratos de Licitações da Prefeitura Municipal de Bela Vista do Toldo

CONVITE N° 2/04 - CONTRATADO: LIVRARIA ZAGUIN I LTDA -

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE BELA v1STA DO
TOLDO - OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL ESCOLAR, PARA OS

ALUNOS DO ENSINO HJNDl\.iVIENTAL DA REDE MUNICIPAL DE
ENSINO. - VALOR DA DESPESA: R$ 1.032,50 (hum mil trinta e dois reais e

cinqüenta centavos) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA - Prefeito

Municipal.

CONVITE N° 2/04 - CONTRATADO: ATACADO OURO VERDE LTDA -

, CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE BELA VISTA DO
1TOLDO. OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL ESCOLAR, PARA OS

ALUNOS 00 ENSINO FUNDAlvlENTAL DA REDE MUNICIPAL DE
ENSINO. - VALOR DA DESPESA: R$ 7.626,91 (setemil seiscentos e vinte e

seis reais e noventa e hum centavos) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO
TYSZKA - Prefeito Municipal.

CONVITE N° 2104 - CONTRATADO: CASA PARA TODOS -

CONTRATANIE: PREFEInJRA MUNICIPAL DE BELA VISTA DO
TOLDO - OBJETO: AQUISIÇAo DEMATERIAL ESCOLAR, PARA OS
ALUNOS DO ENSINO FUNDAMENTAL DA REDE MUNICIPAL DE
ENSINO. - VALOR DA DESPESA: R$ 3.057,20 (trêsmil cinqüenta e sete

rea1sevintecentavos) - DATA: 06/07/2004' - PEDRO TYSZKA - Prefeito

MunicipaL .

�---------------------------

TOMADA DE PREÇO N° 5/04 - CONTRATADO: BITUR AGENCIA DE
VIAGENS E TURISMO LTDA - CONTRATANTE: PREFEITURA

'

1I!l'NICIPAL DE BELA VISTA DO TOLDO - OBJETO: CONTRATAÇAó
DE SERvlÇOS DO TRANSPORTE ESCOLAR PARA ALUNOS DO
ENSINO FUNDAMENTAL. DAS REDES DE ENSINO MUNICIPAL E

�STADUAL DESTE Í\.HJNICIPIO.• VALOR DA DESPESA: R$ 393.848,00

oizentos e noventa e três mil oitocentos e quarenta e oito reais) - DATA:
107/2004 - PEDRO TYSZKA • Prefeito Municipal.

CON"'lTE N° 8/04 - CONTRATADO: MAIÚ:;OS JOSE IARROCHESKI ME

"'CONTRATA1"iTE: PREFEITlJRA MUNICIPAL DE BELA VISTA DO
TOLDO - OBJETO AQUISrçAo DE TUBOS DE CONCRETO DE

��ANHOS DIVERSOS, PARA SUPRIMENTO D ..!\.S ATIVIDADES DA

CRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES E OBRAS. NA

MANUTENÇÃO E RECUPERAÇAo DE PONTES E BUEIROS DAS
ESTRADAS VICINAIS. - VALOR DA DESPESA: R$ 20.730,00 (vinte mil

�centos e trinta reais) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA -

feito Municipal.
.---- .. - ...._ .... _ ........ M __ .. _ .. _

TOMADA DE PRI�ÇO N° 4i04 - CONTRATADO AUTO POSTO
BARRACAOLTDA • CONTRATANTE: PREFEITURA MtJNICIPAL DE
BELA VISTA 00 TOLDO - OBJETO: AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEIS (
GASOLINA E OLEO DIESEL) PARA SUPRIMENTO DA FROTA

�ICIPAL. - VALOR DA DESPESA: R$ 529.800,00 (quinhentos e vinte e

pOV;.mll oitOCL'I1IOS reais ) _ DATA: 06/0712004 - PEDRO TYSZKA .

re elto Municipal.
._------_._... _--_._------------_.. _ ...__._-_... __ .

�ONVITE N° 9/04 ' CONTRATAOO: OOM BOSCO COl\.fERCIO E .

B��TRIR LTDA - ME - CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE

D
A VISTA 00 TOLoo - OBJETO: AQUISIÇÃO DE ALIMENTOS

D�ERSOS PARA StJPRIMENTO DA MERENDA ESCOLAR .. VALOR

D,\�ESPESA: RS 7.019,36 (sete mil dezenove reais e trinta e seis centavos) -

r A: 06!07!2004 _ PEDRO TYSZKA _ Prefeito Municipal.
.�---_ .._------------------------------_ .._------�------- ..

CONVI1'E N° 9/04 - CONTRATADO: SlJPERMERCADO BOM DIA UM,
LTDA - CONTRATANTE: PREFEITURAMUNICIPAL DE BELA VISTA

DO TOLDO - OBJETO: AQUISIÇÃO DE AUMENTOS DIVERSOS PARA

SUPRIMENTODAMERENDAESCOLAR .• VALOR DA DESPESA: R$

8.280,41 (oito mil duzentos e oitenta reais e quarenta e hum centavos) -

DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA • Prefeito Municipal.

CONVITE N° 7/04 - CONTRATADO: COMASO CONSTRUçAo
COMERCIO E IN.J)OSTRIA LTDA • CONTRATANTE: PREFEITlJRA

MUNICIPAL DE BELAVISTA DO TOLDO - OBJETO: AQUISIÇÃO DE

BRITA CORRIDA, PARA SUPRIMENTO ÀS ATIVIDADES DA

SECRETARIAM. TRANSPORTES E OBRAS, NA MANUTENÇAo DAS

ESTRADAS vlCINAIS .Ó» VALOR DA I)ESPESA: R$ 79.200,00 (setenta e

nove mil duzentos reais) - DATA: 06/07/2004 . PEDRO TYSZKA -

Prefeito Municipal.

TOMADADE PREÇO N" 6/04 - CONTRATADO: PNEU CENTER COM.
RECAUCH. E ACESS, LTDA - CONTRATANTE: PREFEITURA

l\fUNICIPA.r. DE BELA VISTA DO TOLDO· OBJETO: AQUISIÇAo.
PARCELADA DE PNEUS E ACESSÀRIOS, DESTINADOS À FROTA

MlINICIPA.L. - VALOR DA DESPESA: RS 12.559,92 (doze mil quinhentos e

cinqüenta e nove reais e noventa e dois centavos) - DATA: 06/07/2004 •

PEDRO TYSZKA - Prefeito Municipal.
----- ---

TOMADA DE PREÇO N° 6/04· CONTRATADO: GERARDO BAStOS E

PEÇAS LTDA • CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE BELA

'VISTA DO TOLDO - OBJETO: AQUISIÇÃO PARCELADA DE PNEUS E

A.CESS,Á.RIOS, DESTINADOS A FROTA MUNICIP.A..L. - VALORDA

DESPESA: RS 64.442,00 (sessenta e quatro mil quatrocentos e quarenta e dois

reais) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA - Prefeito Municipal.

TOMADA DE PREÇO N° 6/04 - CONTRATADO: COM E IND

BREITHAUP SA - CONTRATA'lTE: PREFEI11JRA MUNICIPAL DE
BELA VISTA DO TOLDO - OBJETO: AQUISIÇÃO PARCELADA DE

PNEUS E ACESsARIOS, DESTINADOS A FROTA MUNICIPAL, - VALOR

DA DESPESA: RS 1.919.44 (hum mil novecentos e dezenove reais e quarenta
e quatro centavos) - DATA: 06107/2004 - PEDRO TYSZKA - Prefeito

Municipal.

CONVITE N° 10/04 - CONTRATAIX): FORMAQUINAS COM. PECAS'

SERVICOS LTDA - CONTRATANTE: PREFEITlJRA MUNICIPAL DE

BELA VISTA DO TOLDO - OBJETO: AQUISIÇÃO DE PEÇAS E

SERVIÇOS DE MECANICA PARA RECUPERAÇAo DAS
MOTONIVELAIX)RAS_ MODELO CATERPILLAR 120B E KOMATSU GD

523. - VALOR DA DESPESA: R$ 9.579,67 (nove mil quinhentos e setenta e

nove reais e sessenta e sete centavos) - DATÂ: 06/0712004 • PEDRO
.

TYSZKA - Prefeito Municipal.

CONVITE N° llí04 - CONTRATADO: COMERCIO DE EXPLOSIVOS

DAVI LTDA - CONTRATA.NTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE BELA

VISTA 00 TOLDO - OBJETO: CONTRATAçAo DE EMPRESA

ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS DE DETONAÇAO.• VALOR DA

DESPESA: R$ 28.000,00 (vinte e oitomil reais) - DATA: 06/07/2004 -

PEDRO TYSZKA - PrefeitoMunicipal.

CONVITE N° 12/04 . CONTRA1'ADO: LIVRARIA ZAGUINI LTDA -

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE BELA VISTA DO

TOLDO - OBJETO: AQU1SIÇAo DE CARTUCHOS DE TINT,.!\.S PARA

IMPRESSORAS .Ó»- VALOR DA DESPESA: R$ 1.340,00 (hummil trezentos e

quarenta reais) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA - Prefeito

Municipal.

CONvlTE N° 12/04 - CONTRATAOO: INFORMATICA DIRSCHINABEL E

ELETRONICA - CONTRATANTE: PREFEITURA MlJNICIPAL DE BELA

VISTA DO TOLDO - OBJETO: AQUISIÇAo DE CARTUCHOS DE

TINT . .!\.S PARA IMPRESSORAS. - VALOR DA DESPESA R$ 1.430,00
(hum mil quatrocentos c trinta reais) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO

TYSZKA - Prefeito Municipal.

CONVITE N° I 2i04 - CONTRATADO: MARILETE MULLER GOMES -

INFORMIX - CONTRATANTE: PREFEITlJRAMUNICIPAL DE BELA

VISTA DO TOLDO - OBJETO: AQUISrçAo DE CAR'I1JCHOS DE

TINTAS PARA IMPRESSORAS - VALOR DA DESPESA: R$ 4.709,04
(quatromil setecentos nove reais e quatro centavos) - DATA: 06/07/2004 -

PEDRO TYSZKA - Prefeito Municipal.

CONVJ;I�W 13/04 - CONTRATADO: IHM AurO MECANICA LTDA -

,
GONTRATMHE: PREFEITURA J\.fUNlCIPAL DE BEL.<\. VISTA DO

TOLDO - OBJETO: SERVIÇOS DE MAo DE OBRA COM REPOSIÇÃO
DE PEÇAS NO CONSERTO E REFORMA DE VEÍCULOS DIVERSOS DA

ADMINISTRAÇÃO Ml.JNICIPAL, CONFORME RELAÇAo ANEXA.
- VALOR DA DESPESA: R$ 4.138,84 (quatro mil cento e trinta e oito reais e

oitenta e quatro centavos) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA -

Prefeito Municipal.

OONVIJE N° 1/04 - CONTRATADO: SERRANA ENGENHARIA LIDA -

.

TA,"lTE: PREFEITURAMUNICIPAL DE BELA VISTA DO
- OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA

NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE COLETA E TRANSPORTE DE
RÉSÍDUOS SÓLIDOS E DOMICILIARES, PARA O EXERCÍCIO DE 2004.

;VALOR DA DESPESA: R$ 56.160,00 (cinqüenta. e seis mil cento e sessenta

reais) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA - Prefeito Municipal.

CONVITE N° 3/04 - CONTRATADO: I\LTAvlR LElTE •.

CONTRATi\.l"lTE: PREFEITlJRA MlJNICIPAL DE BELA VISTA DO

'TOLDO - OBJETO: CONTRATAÇAohE SERVIÇOS DE PROFISSIONAL
ESPECIALIZADO NA AREA DE MEC'ANICA, PARA MANlITENÇAO
DOS VEÍCULOS PESADOS DA SECRETARIA M. DE: OBRAS ,

. VALOR DA DESPESA: R$ 12.500,00 (dozemil quinhentos reais) -

DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA - Prefeito Municipal.

CONVITE N° 2/04 - CONTRAlADO: GRAFICA SA."lTA CRUZ LTDA -

CONTRATANTE: PREFEITITRA :MtJNICIPAI., DE BELA VISTA DO
TOLDO - OBJETO: AQUISIÇAo DE MATERIAL ESCOLAR, PARA OS

ALUNOS no ENSINO FUNDA\1ENTAL DA REDEMUNICIPAL DE
ENSINO. - VALOR DA DESPESA: R$ 877,50 (oitocentos e setenta e sete

reaisecinqüentaccntavos) • DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA -

Prefeito Municipal.
'

CONVITE N° 13í04 • CONTRATADO: RETIFICA MOTOCAR LTDA -

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE gELAVISTA IX)

TOLDO - OBJETO: SERVIÇOS DE MÃO DE OBRA. COM REPOSiÇÃO
DE PEÇAS NO CONSERTO E REFORMA DE VEÍCtlLOS DIVERSOS DA

ADMINISTRAÇAo MUNICIPAL, CONFORME RELAÇAo l\.i"iEXA.
- VALOR DA DESPESA: R$ 17.421,30 (dezessete mil quatrocentos e vinte e

hum reais c trinta centavos) - DATA: 06107/2004 - PEDRO TYSZKA -

Prefeito Municipal.

-------------------------_.

CONVITE N° 14/04· CONTRATADO: FORMAQlJINAS COM. PECAS

SERVICOS LTDA - CONTRATANTE PREFEITURA MUNICIPAL DE

BELA VISTA DO TOLDO - OnmTO: AQUISIÇAo DE PEÇAS PARA AS

MOTONIVELADORAS CATERPILLAR 120-D E KOMATSU GD 523 E

PARA0 BRITADOR.• VAI.DR DA DESPESA: R$ 11.452,98 (onzemil
quatrocentos e cinqüenta e dois reais e noventa e oito centavos) - DATA:

06/07/2004 - PEDRO TYSZKA - Prefeito Municipal.

CONVITE N° 15/04 - CONTRATADO: IX>M BOSCO COMERCIO E

DISTRIB. LTDA· ME - CONTRATANTE: PREFEITlJRA MUNICIPAL DE'
BELA VISTA DO TOLDO - OBJETO: AQUISIÇAo DE GENEROS
ALIMENTICIOS PARA SUPRIMENTO DA MERENDA ESCOLAR.•

VALOR DA DESPESA:.R$ 3.583,92 (três mil quinhentos e oitenta e três reais

e noventa e dois centavos) . DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA -

Prefeito Municipal.
._-----_._----

CONVITE N° 15/04 . CONTRATADO: SUPERMERCADO BOM DIA UM

LTDA • CONTRATANTE: PREFEITURA MlJNICIPAI, DE BELA VISTA

00 TOLDO - OBJETO: AQUISIÇAo DE GENEROS ALIMENTICIOS

PARA SUPRIMENTO DA MERENDA: ESCOLAR, - VALOR DA DESPESA:

R$ 8.786,85 (oitomil setecentos e oitenta e seis reais e oitenta c cinco centavos)
• DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA • Prefeito Municipal.

CON\:lTE N° 15/04· CONTRATADO: COMERCIAL TYSZKA LTDA -

CONTRATANTE: PREFEITllRA MUNICIPAL DE BELA VISTA DO

TOLDO· OBJETO: AQUlSIÇAo DE GENEROS ALIMENllCIOS PARA

SUPRIMENTO DA MERENDA ESCOLAR, - VALOR DA DESPESA: R$

2,469.19 (doismil quatrocentos e sessenta e nove reais e dezenove centavos) -

DATA: 06/07/2004 - PEDR? TYSZKl\ - Prefeito Municipal.

CONVITE ]"0 16/04. CONTRATADO: ALTAVIR LEITE -

CONTRATA"iTE: PREFEITURA MUNICIP.t\L DE BELA VISTA DO

TOLlX) - OBJETO: CONTRATAÇAo DE PROFISSIONAL
ESPECIALIZADO NA AREA DE MECÂNICA PESADA. PARA

MANUTENÇAo DAS MAQUINAS E VEÍCULOS DA SECRETARIA M.

TRANSPORTES E OBRAS: - VM..oR DA DESPESA: R$ 28.000,00 (vinte e

oito mil reais) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA - Prefeito

Municipal.
'

TOMADA DE PREÇO N° 17/04 - CONTRATADO: CONSTRUrORA
NORTHESUL LTDA • CONTRATf\''lTE: PREFEIT1.JRA MUNICIPAL DE

BEL<\, VISTA IX) TOLDO - OBJETO: Construção de uma escolamunicipal.
em 02 pavimentos, em alvenaria, com área total de 484,42 m2, sendo 242,21 m2

no pavimento térreo e 242,21. m2 no pavimento superior. • VALOR DA

DESPESA: R$ 208.710,90 (duzentos oito mil setecentos e dez reais e noventa

centavos) - DATA: 06/07/2004 - PEDRO TYSZKA - Prefeito Municipal.

Mande sua sugestão para Q
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Variedades Correio do NOrtf
Canoinhas, 23 dejulho de 2�

Edlnei Wassoaski

Matéria-prima
<

Em Nome de Deus
o candidato a prefeito de Bela Vista do

ToÍdo, Adelmo Alberti, está indignado com o

Pe. Marcelo da Paróquia Santa Cruz de
Canóinhas. Em uma missa realizada na 10-

� calidade de Serra do Lúcindo, no domingo,
!�!::18, o padre teria pedido para o candidato

�Fi:rvIario Schiesel para que se levantasse,

1&�P!���:sd� !:�a���:��t����:ga�� :1�:� ,

r 'o padre e deixou Alberti possesso.
' i,

Lame�ta,",
O deputado. federal Leodegar Tiscoski

disse ao jornal Tribuna da Fronteira que "o
Governo de Santa'Catarina assiste de ca

marote o,esforço dos municípios atingidos
pelo furacão Catarina". Puxão na orelha do

rijador" que serve de alerta; Muita gente <

.

gida pelo furacão Catarina. As pêr
das s Imensuráveis. Se Luiz Henrique não
olhar por essas pessoas, pode dando adeus, .

à 'reeleição.

�"
< No bolso dos vereadores Falando nele

�< Dúvida cruel: qual dos radialistas ou O governo do estado está demitindo pro-

�'tpseUdOjOrnalistas consegue extorquir mais fessores/as sem levar em consideração a

r, em valores dos" vereadores de Canoinhas. 9ua1idadé de Ensino. Pr9Cur� Jazer econo-
t imfl com, o descomprçmísso !com

'

� �oStas t,õês pedagógicas, pois está demiti

tI;', Tem um qu6;�a�ê�os; arrecada mensal- i"�����t���:��i::u�����s�ri�::;n�o:�0:rn:ente R$ 80,00 por cabeça. O outro arreca-
LÚ,l,',z Henrique promove a mesm

'"

a política doI!� da R$ 100,00. Mas e o terceiro homem?' ,

!
governo Amin, que usava outro'ltermo -

,

< reordenamento -, mas que na prática, é a
.

Mais uma dúvida quantidade em detrimento da qualidade. Além.
i

t Será que existe o dia de pagamento para disso, reduz o salário dos/as professores/as
�. cada um deles ou o pagamento é feito em efetivos/as, já tão sofridos com um dos pio-
dias separados, já qilc�\oS três não podem, se re:,� pisos salariais do País.

'

ar que faíscas s dos olhos dos três.
ho essa segJ;!.pd<,t l1lativa mais proyá- Avião'X

)lquanto a população n�e p�de
p a,wanutenção das rodovias;' o Governo
Federal corta verba para a infrâ'-estrutura e

aplicá na conclusão de seu, luxuoso avião
oficial. Que palhaçada para um candidato

esquerdista que diz ter vindo do povo, hein?

Cala a lIoe, ,aqui não!
Isso mesmo. Escrevemos por essa em

presa, e afirmamos: o Correio do Norte é
um jornal sério e isento e ninguém, absoluta
mente ninguém nunca poderá provar abso-
lamente nada co nós. Departamento
mercial e jornalí aqui são separados.
ão benefieiàmo guém, em matérias
onadoras P9 e publicidade, quem

• á aceitar sub cobrar propina.

Bela Vista do Toldo
MARISA LILLER

"Os erros que cometemos, no passado
serão prontamente esquecidos se nós melho
rarmos e não nos acomodarmos persistindo
em uma situação retórica e triste. Tenha or

gulho de si mesmo e preocupe-se em deixar
saudades boas e não apenas tristes lembran

ças".

,Cultura
A FAFI (Faculdade de Ciências e Le

tras - União da Vitória) sempre investindo
em conhecimento para seus acadêmicos, pro
move mais uma "Semana da Cultura". Este
ano a Semana da Cultura acontece de 16 a

20 de agosto, e está repleta de novidades.
As palestras e shows prometem serem me

lhores que do ano passado.Parabéns!
Quem aniversariou no último dia 17 foi

a secretária da saúde Carla Roberta Ludka.
A ela, os sinceros desejos de felicidades ...

. Maria de Lurdes Bueno de Oliveira que
dia 23 comemora mais uma ano de vida, pa-
rabéns!

'

Casaram•••

Com sorrisos e dividindo felicidades está
o casal Adilson Jachitzki e Solange de Lima

que trocaram alianças dia 16 de julho. Ao
casal parabéns e desejos de muitas felicida
des, ...

Nasceu•••
Dia 19 de julho foi um dia muito especial

para o casal Ema e Adilson Poloniski, nas
ceu a tão esperada Isabela. Que este anjinho
ilumine cada vez mais a vida de vocês. Para
béns!l!

Dedicados
Parabenizo o professor Matlon José

Karva, pelo incentivo em participar dos jo
gos escolares no GESC, e também aos alu
nos pelo esforço e dedicação.

Relembrando

A galera da "Afundàção" no último shaw promovido pela FAFI na Semana da Cultura

I

Ine

"

II Previsão do Tempo

Fonte: Climerh

Moie e amanhã
(23e 24/07)

Nevoeiros ao amanhecer com sol

entre algumas nuvens no decorrer do
dia em Se. Temperaturas elevadas.

Ventos de nordeste, fracos a mode

rados com rajadas no sábado.

Domingo (25/07)
Em se,mais umdia de tempo fir

me com nevoeiros ao amanhecer com

sol no decorrer do dia. Temperaturas
elevadas. Ventos de nordeste, fracos
a moderados com rajadas.

o congestionamento de
veículos no trecho
próximo a

manifestação de
quarta-feira, 21, no
trevo de Monte Castelo
chegou a dois

.,

quilômetros

Horóscopo -da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Perfume de incenso no ar, sua chama
vital mais faiscante. Muito bem,
cameirinho, você estápercebendo que

é hora de ficar à vontade, com os sentidos aber
tos, amente disponível para trocar idéias e dei
xarbaixaro santo.Com o coraçãomaisparecen
do uma escola de samba de tão pulsante, seu
charme rebate irresistivehuente nos ouvidos alhei
os ...

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Alô, alômarciano. Não estranhe se al
guémlheconfimdircomalgumverdinho
extraterrestre. Se isso acontecer, sem

stress, carregue o desavisado para sua casana ár
vore.Mais aéreo,mais comunicativo,mais tudo,
vai serdifícilcontersuavivacidadeecuriosidade
pela vida. Bom para o [mal de semana: ficar
entocado, só se formuito bem acompanhado.

Leão de 22/7 a 22/8

Tratar o visual, dar um corte novo na

juba, arredar osmóveis de lugar) colo
car a pele no Sol para dourar um pouco. E tanta
vontade de realização que vai ter de escolher no
palitinho? Boa sort�, qu� o lado luminosoda
forçaesteja com voce.Meio gato em teto de ZIU
co quente, circulepelos telhados: os felinos são
sábios e sabem fazer boas escolhas.

Libra de 23/9 a 22/10

ALua está em seu signo, então, nada
como librianar. Comabalançaembala
dapara a amizade e os encontros, este

vai ser o verbopreferido. Amanhã?Que abalan
ça se equilibre por si só. Enquanto isso; cafés e
papos com os amigos e pretendentes só têm a

ganhar. Semolharparao relógio, deixeaspedras
rolarem: os quebra-cabeças se encaixam.

Os amados podem querer lhe acusar
de incendiário, piromaníaco e outros

elogios que tais ... Leve para o lado o
positivo, afinal, o que Fogo envolve com suas

labaredas é transformado e purificado,
Disparidades e errâncias não fazemparte do seu
vocabulárionestedia. Perfeiçãodemais?Hámo
mentos em que tudo faz sentido.

uário de 21/1 a 19/2

ContemplaraViaLácteapode serum
passeiomais que legal pra hoje. Sua
nave está com o tanque cheio, borbu

lhando sonhos, vai serdifícil lhe trazerpro chão.
Não deixe que lhe atrapalhemou lhe amarremno

pé damesa. Curta sua sexta-feira, sozinho ou em
ótimacompanhia, aproveite a vista lá nas altu
ras. Viu só?A Terra émesmo azul.

Touro de 21/4 a 20/5

Imagine que a vida é uma obrade arte
que nem sempre necessita depincela
das fortes. Espreguice as patinhas,

aproveite para fechar a semana àmaneira dos
artistas. Intercale o pragmatismo com tonsmais
coloridos desde o trabalho até a sua casa: quem
sabe um vaso de flores no quarto?Uma janela
aberta?Relaxe osmúsculos, nem tudo é tensão.

Câncer de 21/6 a 21/7'.
Jádiziaum livro que sem tesãonãohá
solução. Levando ao pé da letra, con
tagiado pela luz da Lua que adentra

pelas frestas de sua concha, inundando-o todo,
permita-se e sonde outras arenas desconhecidas.
Nabagagem, leve suas preciosidades.Mas não
esqueçadedeixarumcantinhoda rnala reservado
para guardar o que pinçar pelas areias no cami-

nho.

Se o disco rígido do computador que
carregaconsigo travou, chameo técni

co. Vai que ele ou ela sejaalgumenviado de santo
Antônio, o casamenteiro, sabe-se lá Pedramole
em água dura... Tanto bate até quemuda. Deixe
que suas asas (quase sempre escondidas embai
xo do seu terno de corteperfeito) apareçam e

ganhe o céu.

Escor ião 23/10 a 21/11
Fluindocomo aágua, rolando rioabai
xo e rio acima, fluxodavida. Explorar
novas possibilidades pode seruma al

ternativapra lá de considerávef. Em paz com o

mundo, os contatos sociais, profissionais e ro

mânticos estão estimulados. Aproveite as vibra
ções positivas e resolva bemo dia, sem deixar

.

pra depois o que pode acontecer agora, aqui.

Capricórnio 22/12 a 2�
A pedida é mudar de rotina, amigo
caprica.Mesmo você, que tem tanto

trabalho e vive tendo idéias e eurekas parame
lhorar omundo, precisa de um tempo pra ficar
com os cascos pro o ar, coçando a cabeça e pen
sando em nada. Alteinativas?Milhares: um ba
nho de ofurô, debanheira, pedirparaalguémc0-

çar suas costas com carinho,meditar...

Peixes de 22/2 a 20/3
Os setemares que se preparem, que
hoje vocêvai vestir sua capade nave
gador e circular porN praias e ilhas,

encontrar outros de sua especie emesmo outroS
peixes que não tem nada a ver com você. Leve
Junto sua vitrolinha e, ao som de muita bos.sa,
efetue trocas emocionais,mentais etc. e tais. SIga
sua bússola, o final de semana está garantido.
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RESlDENCIAS

OFERTAS DO MÊs
I ·Apto com 60,00 m2 - centro- (prox a Prefeitura de Canoinhas) •

R$45.000,OO.

II. Sala comercial medindo 100,00m2 com banheiro - Rua Coronel
A1buquerque-
Centro· R$ 75.000,00.

Casamista cf 112,00 m2, terreno 600,00 m2. 03 qtos, bwc, cozinha, copa,
- siua, área de serviço, garag, e churrasq. Rua Saulo de Carvalho - Jardim

Esperança (ao lado Escola Aroldo de Carvalho) - R$ 26.500,00.

Casamadeiracl 120,00m2, terreno 500,00m2. 02 qtos, bwc, cozinha, sala,
áreade serviço. RuaBasílioHurnenhuk -JardimEsperança - R$18.ooo,00
(60,00 mts do Posto Três Irmão).

Casamadeiracl 42,00 m2, terreno 487,00m2. 02 qtos, bwc, cozinha, sala,
área de serviço - Rua Carlos Wagner - Campo da Água Verde - R$
unnoi

Casa alvenaria cl 90,00 m2, terreno 200,00 m2, 03 qtos, 02 salas, cozinha,
bwc, lavanderia, churrasq, abrigo pi carro. Rua Tiradentes - COHAB I

(nas proximidades da Escola Presidente Castelo Branco) -R$ 17.500,00.

Casa de alvenaria (nova) cl 150,00 m2, terreno 505,00 m2, 03 qtos, bwc,
cozinha, sala, copa, área serviço, churrasqueira, garagem pi 03 veículos.
RuaVIrgílio Trevisani - Centro - R$ 55.000,00.

Casa alvenariacl 52,00 m2, terreno 200,00m2. 02 quartos, sala, copa, bwc,
_:; churrasq, área de serviço. Rua Julio Budant Neto - Campo da Água
•

Verde - R$16.000,00
'

Dispomos de apartamentos com uma suíte, sala, cozinha, lavanderia, e'
área de estacionamento. Rua Guilherme Prust (em frente ao posto Ouro

Verde)- R$ 5.000,00 (entrada) e 96 parcelas deR$ 250,00.

Casa alvenaria (nova) cl 270,00 m2, terreno 500,00m2.03 suítes, 02 qtos,
03 salas, 02 bwc, área de serviço, lavanderia, garagem. Rua José Bouteux
(calçamento) -Centro - R$120.000,00 (aceita-se veículo atéR$ 30.000,00).

Barracão alvenaria cf200,00m2, terreno 400,00m2. RuaJosé Bouteux - R$
35.000,00.

Ponto comercia cl 280,00 m2, terreno 600,00 m2. Rua José Nunes Cava
lheiro - Argentina - Três Barras - R$ 35.000,00.

Ponto comercial cl 30,00 m2, casa em madeira cf 50,00 m2, terreno cf
400,00m2. RuaHenrique Sorg - JardimEsperança - R$ 20.000,00.

03lotes cl450,00m2 (cada) - RuaAlfredoMayer - Campo da Água Verde
(atrás da escola Rodolfo Zipper). - R$ 8.000,00 (cada)

03 três Lotesmedindo apartir de 383,40m2 cada - EstradaDonaFrancisca
-Alto das Palmeiras (prox. Pesque & Pague Suchara). Preços a partir de
R$lO.OOO,OO

Lote cf600,00m2 - Loteamento DonaFilomena - ÁguaVerde - R$ 4.800,00.

Lotes cl 695,25 m2 - RuaGil Costa - Alto das Palmeiras - R$ 11.000,00

2 Lotes cl 507,00m2 (cada) - No Loteamento Verde Valle - Alto da Tijuca
-R$5.5oo,00 (cada). .

ÁREASRURAIS
Área com 160,00 alqueires na localidade de Timbó a 40 km da cidade de
Monte Castelo (próx. ao asfalto), 140,00 alqueires destocado.

Área comercialmedindo 48.400,00m2. SITUADOEmCuritiba - (enfren
te a Coopel e BR 116).

Área rural medindo 40 alqueires, 18 alqueires para reflorestamento, 05 de
l�voura restante caíva, possuindo benfeitorias na localidade do Rio da
Area de Cima.

CJ;ácara com 03 ALQUEIREs, sendo 2,5 alqueires de pastagem com luz
e agua; casamadeira cno,oom2, barracões cf 220,00 m2 apropriado para
gtanja, paiol, na localidade de Rio Claro (dist. 10 km de Major Vieira).

Chácara com 4,5 alqueires todo cercado, 02 casas em alvenaria, uma cf

�70,oom2, e a outra cl 84.00 m2, galpão, luz e água na localidade de Tira
ogo em Bela Vista do Toldo (dist. 2,5 km da Br 280 e frente pra o

calçamento)

IMOBILIÁRIA CUBAS
SEMPRE BONS NEGÓCIOS

(47) 622 ..3000

Vendo Casa cf 144 m2,
Rua Coronel Albuquerque,
309, Centro, em frente à
Vidraçaria Mafezoli, terre
no cf 507,4 m2, R$
100.000,00 (cem mil reais)
(tratar no endereço)

Procuro pessoas para dividir
Apto. em área central (quar
tos individuais)
(47) 91158180 cf Alex

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

"1,5 alqueires em Fartura, com casa

de madeira, arvoredo, tamques, todo
cercado, R$ 40.000,00
"10,5 alqueires na localidade Entre
Rios - Canoinhas - SC de planta para
soja, R$ 30.000,00 por alqueire
'6,00 a 9,00 alqueires na localidade
Entre Rios - Canoinhas - SC - caiva

pode ser aproveitado para planta R$
26.000,00 por alqueire
"Prédio com 348,00 m2 - 2 pavimen
tos. Rua Vidal Ramos, 188, lote com

633,25 m2 R$ 160.000,00
"4,00 alqueires em Pedra Branca, com
aguadas, R$ 55.000,00
"18,00 alqueires no Alto do Frigorífico,
com 2 granjas de porcos, casa,
aguadas, R$ 27.000,00 por alqueire
"Casa de alvenaria com 140,00 m2 -

lote com 600,00 m2 - rua Mario João'

Mayer, 127 - Água Verde, R$
35.000,00
"4,00 alqueires nos fundos do Elite

. Club - com casa de alvenaria, luz,
aguadas, R$ 160.000,00
"Sala para alugar 2' piso com 25,00
m2 R$ 170,00, rua CeI. Albuuquerque,
656

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria, 140 M2 Cf 2 quar
tos, 1 suíte Cf garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 Cf Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Valmor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cf 450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115·6830 cf Gilmar

Vendo terreno cf 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
(47) 9986-5385

Vendo casa de alvenaria cf
100mt2 em itapoá, prox.
avenida, 500 mts da praia.
(47) 9138-8299

Vendo terreno, rua Hilda
Ostroski, 109. prox. CESC.
1000 mts da UnC
(41) 323-5350

Anuncie aqui
622-1571

1 sificados

Vendo computador,
MONITOR, TECLADO,
MOUSE, DRIVE 1.44,
wiNDOWS 95, WORD,
EXEL, JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$
290,00, facilito cf cheque
(47) 624-2763 ou 9105-,
3344

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Vendo CG Titã, 2001, R$
3.600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Embeleze seu jardim
comprando mudas de
flores diretamente do
produtor.
Caixa com 15 mudas a

partir de R$ 4,00.
Rua Germano Raabe, 411,
Marcílio Dias. Fone: 627-
2198.

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340 Cômpro - Video Game

super nintendo ou

Playstation usados em

bom estado de conserva

ção e boa procedência.
Pago à Vista!!!
(47) 622�1828 Horário
'Com.

.

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$ \
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

, -

Vendo um Centro de Formação de Condutores (CFC),
em Rio do Sul-PR. Categorias: carro; Moto, Caminhão
(42) 463�1650 '

,

o

'. - -" .' IVendo Monza SLE, 91,
ótimo estado, rodas, trio,
trava, insufilme, alarma,
pneus novos. R$ 7000,00
+ 4 X R$ 257,00 ou

7900,00 à vista
(47) 622-5903 f 9105-6262

··�C(J:lft .

�DECORAÇÕES I�
PERSIANA DE f'VC

1,10 ALT. X 2,08 LARG.

DE, R$ 250,00
POR RS 150,00

Vendo Moto NXR Bros,
2004, R$ 3.700,00 +

financiamento
(47) 622-2141 f 9906·6877
cf João

Vendo Corsa sedan, 1.6,
96, completo, R$ 13.500,00
(47) 622-1321 f 9153·2523

MAFRA .. R: TENENTE ARY RAUEN, 418_
CANOINHAS • R: FELIPE SCHIMIDT, 165

Vendo Fusca, 77,. Azul
met.,
(47) 622-2873 Manutenção

AssistênCia 'Técnica
Vendas

I .. N*F.,O.R_M ..A.T�I.C.,A
Rua Paul Harris, i 19 PrÕI. Estédto MunIcipal

__.,.-ro
Ic;;.Ift>.-

..

",,_II:» ,._"rs-
r-�::'�J4I1!!!- -

c;
.-....0..lft>.olJl

Rua: Roberto Ehlke, 868'
Jardim Esperança - Canoinhas - SC

Fone: (47) 622 - 7527
agrojardim@zipmail.com.br
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Publicações egais Correio do Norte
Canoinhas, 23 dejulho de 2004

PREFEITURA MUNICIPAL DE BELA VISTA DO TOLDO

ESTADO DE SANTA CATARINA - CGC/MF 01.612.888/0001-86

Rua Estanislau Schumann, s/n - CEP 89.478-000 - Fone: (047) 629-0066

§ 5· Sem prejulzo do disposto no parágrafo anterior, a Unidade Operacional
encaminhará ao Órgllo Colegiado, relatório de controle interno sobre gestllo
fiscal e quanto ao seguinte:

LEI N. o 345/2004, DE 17 DE MAIO DE 2004.

PEDRO TYSZKA, Prefeito Municipal de Bela Vista do Toldo, Estado
de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, faz saber a todos os

munícipes, que a Câmara de Vereadores aprovou, e eu sanciono a seguinte

LEI:

"DISPÕE SOBRE O SISTEMA DE

CONTROLE INTERNO, CRIA

CONTROLADORIA MUNICIPAL E DÁ

OUTRAS PRQVlDÊNCIAS".

Art. 1° -O Sistema de Controle é o conjunto de ações de todos os agentes

públicos para que se cumpram, na Administração Pública, os princípios da

legalidade, impessoalidade, moralidade, publicidade, eficiência e também a

legitimidade, economicidade, transparência e objetivo' público.
ParágrafO único. O Sistema de Controle Interno abrange a administração
direta, indireta e alcança os permissionários e concessionários de serviços
públicos, bem como, os beneficiários de subvenções, contribuições, auxilias
e incentivos econõmlco« e fiscais.

Art. 2· - Fica instítuida a Controladoria, órgão central do Sistema de Controle

Interno da Administração Pública do Município, com a função de fiscalizar e

controlar as contas públicas, avaliar os atos de administração e gestão dos

administradores municipais, sempre zelando pelos princípios elencados no artigo
1° desta Lei.

Art. 3·, A Controladoria terá atuação no Poder Legislativo, no Poder Executivo e

ainda nas autarquias, fundações, empresas de economia mista, empresas

públicas, fundos, concessionários, permissionários, aplicação de subvenções e no

cumprimento das obrigações dos beneficiários de incentivos econômicos e fiscais.

Art. 4· - A Controladoria é instituída com a seguinte estrutura.

1- Órg�o Colegiado, constituído por no mínimo dois Secretários Municipais, e:

a) pelo contador geral da Prefeitura;

b) por um servidor efetivo ou estável;

c) pelo servidor secretário da Cãmara Municipal.
. 11- Unidade Operacional, constltulda por:

a) Agente de Controle Interno": nomeado em cargo em .Cornissâo,

Responsável pela direção do sistema;

§ 10 O Órgão Colegiado terá como Coordenador e vice-coordenador, dois de

seus membros, eleitos entre seus pares, sendo que, coordenará as reuniões até

que se realize a eleição, o membro mais idoso.

§ 2° O Servidor efetivo será nomeado por decreto do chefe do Poder Executivo.

§ 3° O Servidor efetivo e estável só integrará o Órgão ColegiadO' se não for

beneficiário de qualquer Funçtlo' Gratificada, exceto se for especifica para

particip':r do próprio Órgão Colegiado, sendo esta de acordo com a Lei.

Art. 5· - A Controladoria atuará de forma integrada e formal, atendendo

obrigatoriamente as disposições abaixo mencionadas, além de outras que

poderão ser mencionadas em Regimento Interno.

§ 10 O Órgão Colegiado terá função deliberativa e normativa, cabendo-lhe

especialmente:
I - deliberar sobre todos os processos oriundos da Unidade Operacional;
11 - deliberar sobre qualquer fato que tiver conhecimento ou denúncia que Ilhe for

formalizada;
III - expedir atas numerados contendo'instruções sobre rotinas, procedimentos e

responsabilidades funcionais para a Administração Publica e para a Unidade

Operacional, limitado hierarquicamente ao seu Regimento Interno, aos Decretos

do poder Executivo ou aos Ato� baixados pelo Presidente da- Câmara para o

âmbito do poder Legislativo;

IV - lavrar ata de cada reunião da qual constará o número do ato ou o número do

processo, medida ou deliberação tomada.

V - deliberar sobre as questões de mérito, através de voto nominal;
VI - tomar providências imediatas quanto a solicitações de Prefeito Municipal, da
Câmara de Vereadores, do Tribunal de Contas e do Ministério PÚblico;
VII - apresentar a Relatório de Controle 'Interno sobre gestão fiscal e outros

. decorrentes de leis ou resoluções do Tribunal de Co�tas;I.
§ 2° O voto dos membros será sempre nominal, com expressa referência

daqueles que votaram contra ou a favor da deliberação tomada, vedada a

abstenção, ficando impedido de votar sobre processo em que seja pessoalmente
interessado.

§ 3° As reuniões do Órgllo Colegiado têm preferência as demais atribuições
funcionais, sendo que o não comparecimento á raunlllo equivale a falta

injustificada 80 serviço, penalizada na forma do Estatuto dos servidores

públicos do Municlpio.
§ 4° A Unidade Operacional terá as funções de fiscalizar, controlar e analisar
as ações da admlnlstraçllo, levando á dellberaçllo do Órgllo Colegiado as

denúncias protocoladas, bem como, todo é qualquer trabalho realizado,

independentemente da conclusão, formalizado com;
I - número de protocolo seqüencial;
11- síntese de objeto;
III - descrição do objeto;
IV - conclusão;

V - data do inicio e conclusão dos trabalhos.

A

Es1a Lei foi registrada e publicada nesta,_',
Secretaria de Administração e

Fln(tn IÍ-n8.d�ta4l'pr.8.MORGANA D. LESSAK � "
S. M. Administração e Finanças

.•." )
v

I
'I

I

o empresário Olivino Rissardi - ME, cadastrado no CNPJ
sob o número 04.435.743/0001-45 e Inscrição Estadual
254.213.634 com sede no município de Três Barras - SC
vem por meio deste comunicar o extravio de seus documen
tos fiscais: Blocos de conhecimento de frete modelo 8 série
U/1 Aidf 061269573 do número 000251 ao número 000350
utilizados e Aidf 370407700004471do número 000351 ao nú
mero 000353 utilizados.

Extravio de documento

Mande sua sugestão para o

1. Pessoal - admissãoicontratação, exoneração/demissão, aumentos

diferenciados, concessão de gratificações, freqüência, diárias e outros atos de

gestão de pessoal;

a) Receita - instituição, arrecadação, renúncia por ação ou omissão;

b) Divida Ativa -lançamento, cancelamento, cobrança adminisirativa,
encaminhamento e cobrança judicial e comparação do saldo com a

receita arrecadada;

c) Despesas - equilíbrio em relação a receita arrecadada, cumprimento
dos principias previstos no artigo 10 desta Lei, empenho -liquidação

pagamento, despesas de caráter continuado e de expansão ou

aperfeiçoamento da ação governamental;

d) Licitações e Contratos - despesas não incluídas nos processos

licitatórios, os processos licltatórios e os contratos;

e) Obras - de acompanhamento, paralisadas, cronogramas físico

financeiro, projetos - responsabilidade técnica, formalidade de

recebimento, caução e liberação;

f) Analise Patrimonial;

1. Ativo Financeiro - comprometimento, recursos vinculados, controle

bancário e responsáveis.
2. Passivo Financeiro - confronto com o Ativo Financeiro, despesas
vinculadas e depósitos de terceiros.

3. Ativo Permanente - controle dos bens.

4. Passivo Permanente - controle da Divida Fundada, documentação

legal, inscrição, amortização e saldo comparado com a receita

arrecadada.

5. Patrimônio Liquido - análise com abservância dos passiveis efeitos
do sistema de compensação:

g) Relatórios Especiais;
t.custo individualizado da frota;

§ 6° O Agente do Controle Interno participará das reuniões de Órgtlo
Colegiado, sem direito a voto.

§ 7° Nenhum processo permanecerá no Órgão Colegiado por mais de trinta dias
sem deliberação, admitido o encaminhamento para diligências por igual período.
§ 8° O Sistema de Protocolo indicará o posicionamento de cada processo
levado ao Órgllo Colegiado:
§ 9° O Sistema de Protocolo e as atas do Órgilo Colegiado se constituem em

-. documentos públicos, cujas cópias poderllo ser fornecidas gratuitamente,
quando permitido em lei.

Art. 6° A Controladoria é subordinada ao Prefeito Municipal.

Art. 7· A função Gratificada para o Agente de Controle Interno fica fixada no nível

DS-1, da tabela de Cargos e Salários instituída pela Lei n·14/12/2001.

Parágrafo Único. O Agente de Controle Interno, para ser designado com função
gratificada há de ter elevado conhecimento em Administração PÚblica

..

e no mínimo

formeção de nível médio.

Art. 8° O A gente de Controle Interno ou Órgão Colegiado poderá requerer ao

Prefeito a colaboração técnica existente no serviço público ou a contratação de

terceiros, somente com a autorização Legislativa, sendo que o indeferimento
deverá ser justificado.

Parágrafo único. Não atendido o requerimento de que trata o caput, no prazo de

quinze dias, ou ainda, não sendo aceita a justificativa no indeferimento, o Órgão
Colegiado comunicará a Câmara de Vereadores e ao Tribunal de Contas.

Art. 9· Ao Órgão Colegiado, quando necessário para o desempenho. de suas

funções, caberá solicitar a quem de direito, esclarecimentos ou providências e

quando não entendidas de forma suficiente ou não sanada a restrição, dará
ciência ao Prefeito ou ao Presidente da Cãmara, conforme o caso, para
conhecimento e providências necessárias.

§ 1° A falta de providências do Prefeito ou do Presidente da Câmara, ou

ainda, n/!? sanada a restriç/jo, cabe ao Órgão Colegiado comunicar ao

tribunal de Contas do Estado e, se for o caso, ao Ministério Público, sob

pena de responsabilidade solidária.

§ 20 O Agente público que, por ação ou omissão, causar embaraço,

constrangimento ou obstáculo á atuação da Unidade Operacional de Controle

Interno no desempenho de suas funções institucionais será responsabilizado

administrativa, civil e criminalmente.

§ 3° As infrações funcionais aos principias do artigo 1·seráo apuradas e

penalizadas na forma prevista no Estatuto dos Servidores municipais.

§ 4· O agente público terá direito ao contraditório junto ao Órgão Colegiado.

Art. 10· O Poder Executivo, nos seguintes prazos, contados a partir da publicação
denta Lei:

� - até 30 dias - regulamentará a eleição prevista no § 3° do artigo 4°;

Ii- até 45 dias - regulamentará o Sistema de Controle Interno;

111- até 55 dias - realizará a e/eiçllo prevista no § 3· do artigo 4°;

IV - até 60 dias - dará posse aos membros do Órgão Colegiado;
V - até 80 dias - receberá do Órgllo Colegiado proposta de regimento

interno;
VI- até 90 dias - baixará Decreto aprovando o regimento interno;

ART. 11° Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

ART.12° Revogam-se as disposições em contrário.

Bela Vista do Toldo: 17 de Maio de 2004.

,Lk?��..,_p€6R6TYSZKA
Prefeito Municipal

VARADOTRABALHODECANOINHAS - se
RUAFELIPESCHlMIDT,312-1°ANDAR-CENlRO-CANOINHAS
CEP 894tíO-cm

EDITALDECITAÇÃO - EXECUÇÃO
Prazo 20 dias
Processo n°AT 00946-2003-021-12-00-2
Autor: SUELENCRISTINAVEIGARIBEIRO
Réu:ODONroVALLE

FAZ SABER, a quantos o presente EDITAL virem ou dele tiverem

conhecimento, que nos termos do parágrafo 3° do art. 880 da CLT, fica
citado ODONTO VALLE, que se encontra em lugar incerto e desconheci
do, para, no prazo de 48 horas (quarenta e oito) horas, pagar ou garantir a
execução, sob pena de penhora, a importância de R$ 3.546,58 (três mil

quinhentos e quarenta e seis reais e cinqüenta e oito centavos), sendo
principal de R$ 3.049,41 (três mil e quarenta e nove reais e quarenta e um

centavos), INSS de R$ 420,93 (quatrocentos e vinte reais e noventa e três

centavos), custas - pagamento réu de R$ 60,99 (sessenta reais e noventa

e nove centavos), e custas - cálculos de liquidação de R$ 15,25 (quinze
reais e vinte e cin�ó centavos) valor atualizado até 22/0412004, devendo
incidir sobre os mesmos, juros e correção monetária até a data do efetivo

pagamento, tudo conforme decisão proferida no processo supra.
E para que chegue ao conhecimento da parte interessada, é passado

o presente EDITAL, que será afixado no quadro próprio na sede desta

Vara, bem como publicado na imprensa local.

Canoinhas/SC, 20 de julho de 2004

VÁL1ERTÚLIOAMADORIBEIRO
Juiz do Trabalho

VÁLTER TÚLIO AMADORIBEIRO
Juiz do Trabalho

EDITAL DE PRAÇA E LEILÃO

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CENTRO _

CANOINHAS - CEP 89460-000

PROCESSO N° AT 00065-2003-021-12-00-1

Exeqüente : ANTONIO CARLOS FERREIRA CARDOSO E
OUTROS

Executado : ENGEMADE - ENGENHARIA, MADEIRAS E
EXPORTACAO LTDA

PRAÇA: 16/08/2004, às 14:00 horas.
LEILAO: 30108/2004, às 14:00 horas

Bem (s): 1) 01 (uma) lixadeira, marcaMacLinea, modelo Europa
120, cor verde, em bom estado de conservação e funcionamento,

de propriedade do executado. Avaliada de acordo com informações
prestadas pela fábrica MacLinea, bem como por outros fabricantes
desta linha de equipamentos, em R$ 22/000,00 (vinte e dois mil
reais).

TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 22.000,00 (vinte e dois mil re

ais).

PROCESSON°AT00198-2oo3-021-12-00-8

Exeqüente: WILSON VIDAL E OUTROS
Executado: IND. E COM. DE MADEIRAS E ERVA MATE

JODIRAS LTDA

PRAÇA: 16/08/2004, às 14:00 horas.
LEILAO: 30108/2004, às 14:00 horas

Bem (s): 1) 01 (um) trator, equipado com garfos, cor amarela,
funcionando, com a cobertura do condutor danificada, sem freio,
em regular estado de conservação, marca não identificada, identifi
cação traseira "case", avaliado em R$ 16.400,00 (dezesseis mil e
quatrocentos reais).

TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 16.400,00 (dezesseis mil e qua
trocentos reais).

PROCESSON°AT00577-2002-021-12-00-7

Exeqüente: ARNOLDO MACHADO
Executado: HÉLCIO SUDOU-ME

PRAÇA: 16/08/2004, às 14:00 horas.
LEILAO: 3010812004, às 14:00 horas

Bem (s): 1) a fração de 6.300,00m2 (seis mil e trezentos metros

quadrados) do terreno rural com a área de 42.600,00m2 (quarenta e

dois mil e seiscentos metros quadrados), situado no lugar denomi
nado "PAIOL VELHO" - "RIO DA ARGOLA", município de Major
Vieira, desta comarca, demarcado dentro das seguintes confronta

ções: - ao Norte com terras de Moacir Agostinho na extensão de

117,00 metros e com terras de Hélcio Sudou na extensão de 319,00
metros, sendo193,00 metros através de uma estrada; ao Leste com

terras da Rigesa, Celulose, Papel e Embalagens Ltda. na extensão
de 123,00 metros e com terras de Leonardo Schiminski e João
Wiziniewski ria extensão de 338,00 metros e ao Oeste com terras de
Ezane Regina Sudou, Eliete Aparecida Sudou Aguiar e de Eniz Maria
Sudou na extensão de 252,00 metros. Dito imóvel acha-se cadastra
do no Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária
"INCRA", sob n° 816 060 015768 e 816 060019887-9 e estámatricu
lado no Cartório de Registro de Imóveis da comarca sob n° 25.940.
A fração do imóvel ora constrita é de propriedade de Hélcio Sudou.

Observação: Dito imóvel foi penhorado sem ser visto pelo Oficial
de Justiça, sendo-lhe aplicado o valor médio de mercado, avaliado
em R$ 3.500,00 (três mil e quinhentos reais),

TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 3.500,00 (três mil e quinhentos
reais).

PROCESSON°AT00146-2004-021-12-00-2

Exeqüente: OSVALDO FERREIRA DOS SANTOS
Executado: JOSÉ ADILSON SZCZYGIEL

PRAÇA: 16/08/2004, às 14:00 horas.
LEILAO: 3010812004, às 14:00 horas

Bem (s): 1) 01 (um) televisor Panasonic, 20 polegadas, Satellite
Reception, modelo TC-20B55, em bom estado de conservação, fun
cionando, avaliado em R$ 490,00 (quatrocentos e noventa reais).

TOTAL DA AVALIAÇÃO: R$ 490,00 (quatrocentos e noventa

reais).

Obs: Os bens serão arrematados à vista ou mediante sinal de
20% (vinte por cento) no ato da arrematação e o saldo em 24 (vinte
e quatro) horas. Na ocasião do leilão, os bens serão vendidos pela
melhor oferta, desde que não seja caracterizado preço vil. Havendo
a suspensão ou extinção da execução em virtude de acordo antes

da hasta pública, esta somente será suspensa após o pagamento
das custas e demais despesas processuais. Eventuais ônus exis-

.

tentes sobre os bens levados a praça/leilão deverão ser verificados

pelos próprios interessados junto aos órgãos competentes. Ficam
desde já as partes, seus cônjuges, se casados forem, credor hipote
cário, usufrutuários ou senhorio direto, havendo, INTIMADAS
pelo presente EDITAL, para todos os atos aqui mencionados, caso
encontrem-se em lugar incerto e não sabido, ou não venham a ser

localizados pelo Sr. Oficial de Justiça, suprindo assim, a exigência
contida no art. 687, §5° do Cl'C.

Canoinhas/SC, 20 de julho de 2004

Comunicados

TRÊS BARRAS - A Prefeitura Municipal de Três Bar
ras toma público que fica prorrogado o prazo para o paga
mento do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) do
exercício de 2004. De acordo com o decreto n° 2.755 de 14
de julho de 2004, fica estabelecida as seguintes datas:

Dia 31/07 - pagamento em cota única ou da 1 a parce-
la

Dia 31/08 - pagamento 2a parcela
Dia 30/09 - pagamento 3a parcela
Dia 31/10 - pagamento 4a parcela

TRÊS BARRAS - A Prefeitura Municipal de Três Bar
ras comunica à todas as pessoas beneficiadas pelo Progra
ma "Ilumina Baixa Renda", que garante a ligação de ener

gia elétrica nas casas de famílias carentes, que as mesmas

devem procurar até a próxima sexta - feira, dia 24, a assis
tente social Ana Rita na Intendência do Distrito de São Cris

tóvão, ou então, a assistente social Cleonice na Secretaria
de Saúde, localizada na sede do município.
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Presentes no Destaque
Empresarial CDL 2003/2004

FESMATE 2004
Enfim este ano Canoinhas vai

'"

contar com a sua mais popular
das festas. A FESMATE este ano

estará a cargo da rádio

educativa 98 FM. Tem como

atrações já garantidas, shaw

com a dupla sertaneja Zezé Di

Camargo & Luciano entre outras

atrações. Deixo registrado os

votos de sucesso aos

organizadores.

Manoel Guimarães

'"

FESMATE 2004 II
Tomara que este ano a Fesmate

não venha a servir a propósitos
eleitoreiros. É mais do que
comum a distribuição dos �

"santinhos", afinal a festa será' "

um local de alto tráfego de '"'

pessoas (eleitores). Mas errado "'

seria a festa servir de palco 'o

político.��J

Edinei Vassoaski, editor-chefe do jornal Correio do Norte

e a diretora comercial Carmem Pangratz, prestigiando a

entrega do troféu Destaques Empresariais da CDL 2003/

2004.

Primeiro Lugar
Joselito Beluk

Hoje tem Reação em Cadeia na

Channel311

Jéssica Suelen de Lima,
estudante do Almirante Barroso,
passou em primeiro lugar no

vestibular para Geografia na FAFI

em União-da Vitória/PR.

Anjos do Hanngar
A última sexta-feira a Channel

estava lodata! Motivo? Shaw
com a Banda Anjos do Hanngar.
Percebeu-se a presença de fãs
de toda a região, que cantaram "

juntos as baladas "melosas" da ,

banda.

A Banda Gaúcha, hoje com destaque nacional, com clipes
exibidos inclusive na MTV, se apresenta na Channel 3i 1,
numa promoção da rádio 98FM Educativa. A banda que já
se chamou Ecstasy e DNA, acabou adotando como nome

a primeira música de trabalho do grupo ainda nos estúdios

de gravação. Reação em Cadeia hoje luta por uma posição
no TOP 10 Disk MTV!

Vote: (11) 5180-3333. Eles merecem!

A jovem canoinhense filha do engenheiro Décio e da cirurgiã
dentista Silmara, comemora neste sábado dia 24, seus 15
anos de idade na sede campestre do Canoinhas Tênis Clube.
Geovanna é também uma das Debutantes, do Canoinhas

Tênis Clube deste ano. Feliz Aniversário!

.\fl

\1

NOVOS ACÚSTICOS VELHOS
A Banda Novos Velhos, agora
se faz presente nas ondas do
rádio todos os sábados das 18
às 20horas, na Rádio Educativa
98 FM. o programa conta com

com a participação dos
ouvintes ao vivo. O programa
"Novos Acústicos Velhos", vai
Contar também com a

participação de outros

�úsicos convidados.
Jfarabéns a Banda Novos

�elhos e á Rádio 98 FM pela
Iniciativa. É com certeza a

melhor maneira de

prestigiarmos nossos talentos
locais.

Q�')CMtte óC//)()/}t ef)t aaa. vida.!

A[moço õe segUl1Ôa à sábaôo'
(Buffet L ivre/Kilo)

MAIS DE 16 PRATOS QUENTES
CARNES - PEIXES
MASSAS-SALADAS

".

'"

"

Voz: Marcelo Totão Guitarra: PabloBaixo/voz: Eduardo

Bateria: Beta OlsenGuitarra/Gaita/voz: Ozzy Técnica 98FM: Ulisses

I Organização Acácio Pereira
I fc0ntabilidade e Assessoria Empresarial

Fone: (47) 622-1396
622-5726

Fax: .
622-5527

RUa Caetano Costa 341

� SUCHEK

� Corretora de Seguros Ltda.
Seguros
Residenciais Empresariais, Vidas
Transportes I Autom6veis

Títulos de capitalização
Previdência

-

...

. ,

r-------------------------------�----�

'"

Anuncieaqui - 622-1571 �
comercialcn@newage.com.br a.'

, 'ii" f

Rua Frei Menadro Kamps, 3151° andar - Fone (47)622-2120 - Fax 622-2321
CANOINHAS - SC - e-mail: suchekseguros@newage.com.br

•
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Moradores de Monte Castelo
protestam na BR-116

Mais de 300 pessoas compareceram a manifestação que paralisou o tráfego na rodovia por uma hora
MONTE CASTELO -

Indignados com as condições
de tráfego da rodovia BR-116,
no trecho que liga Monte Cas
telo a Santa Cecília, cerca de
300 pessoas participaram de
uma manifestação na tarde de

quarta-feira, 21, no trevo, de
acesso ao município de Mon
te Castelo, que paralisou por
uma hora o tráfego de veícu
los na rodovia,

Diversas autoridades se

fizeram presentes no ato, O

prefeito de Monte Castelo,
Sirineu Ratochinski recebeu o

apoio dos prefeitos de

Papanduva, Humberto Ribas e

de Mafra, Carlos Scholze.
,

Mas além da Prefeitura, a

manifestação foi organizada
pela Câmara dos Vereadores
e diversas entidades não-go
vernamentais da cidade de
Monte Castelo. SegundoJânio
José Saccon, um dos.

organizadores da manifesta

ção, foram diversas as mo

ções, reinvidicações e docu
mentos enviados aos Governos
Federal e Estadual, pedindo a

reparação do trecho, mas que
de nada adiantaram, por isso
a decisão de se fazer o mani-

festa.
Uma passeata e discursos

fizeram parte da manifestação
que congestionou a rodovia em

mais de dois quilômetros. A
Polícia Civil acompanhou de

longe a manifestação e acon

selhou os manifestantes a li
berarem o tráfego meia hora
antes. "A previsão era de fi
carmos por uma hora e meia
na rodovia, mas como a Polí
cia pediu para liberar o tráfe
go meia hora antes, achamos

por bem fazê-lo", disse
Saccon.

Ratochinski disse que

fJ 25 DE JULHO - DIA DO
COLONO

"

A CDL - CAMARA DE DIRIGENTES

LOJISTAS DE CANOINHAS

AGRADECE A TODOS OS COLONOS PELA

LUTA E DEDICAÇÃO DIÁRIA.
,

PARABENS PELO SEU DIA!

,

"CDL - UNINDO QUEM VENDE PARA VENDER MAIS"

Muitos fatores preponderam
e sustentam a grandiosidade
de uma nação e entre eles
estão vocês, motoristas e

colonos, razões maiores de
nossos fraternos

cumprimentos na passagem
de vosso dia.

Rua Eugênio de Souza, 19fi(47)622-0356

Aos abnegados trabalhadores do
campo, que plantam e fazem a terra

produzir, bem como os incansáveis

motoristas, que transportam as

riquezas e levam o progresso a

todos os quadrantes,
o nosso

reconhecimento e .

nossa gratidão à táo

importantes classes.

Frederico Valdir Ecker
"DIDI"

Fotos Edinel Wassoilii�----------------------�----------------------

mostra ineficiente nesse caso.

Durante a manifestação, pes
soas que sofreram com a mor

te de parentes em acidentes
ocorridos na rodovia, deram
seus depoimentos interpelan
do pela recapeação da rodo
via .

o tráfego congestionou em mais de 2 Km no trecho Monte Castelo/Santa Cecília

"muitas vezes uma audiência
com deputados federais, ofí-:
cios e moções não atingem
seus objetivos. Com uma ma

nifestação como essa, pacífi
ca, busca-se apelar pela situ

ação da rodovia". O prefeito
criticou o Governo pela "dis-

. tribuição discriminatória" de
.

verbas para o Planalto Norte.
"Por não ter

representatividade, a região
sofre com a falta de recursos.

O único trecho sem manuten

ção dessa rodovia é o de
.
Mafra a Santa Cecília. Há 35 .

anos que esse trecho não re

cebe manutenção, enquanto
que existem trechos que nes

se mesmo período foram

recapeados três, quatro' ve
zes", reclamou .

. Os manifestantes pedem
que seja feita uma obra de

recapeação do trecho já que
uma operação tapa-buracos se

NOSSA HOMENAGEM AO
COLONO E AO MOTORISTA,
CLASSES PROFISSIONAIS
ALTAMENTE PRODUTIVAS
QUE COMEMORAM SEU DIA

EM 25 DE JULHO.
AGRICULTORES E

MOTORISTAS, NOSSA
GRATIDÃO, RECONHECIMENTO

E NOSSOS PARABENS�

COMERCIAL PEDRASSANI LTDA.
Rua: Vidal Ramos, 1206

Fone: (47) 622-3155 ou 0800-7033155 '

Na Barra Mansa fui AGRICULTOR,
Na prefeitura sou MOTORISTA.
A vocês trabalhadores como eu,
Meu respeito e reconhecimento.

De seu amigo vereador

Célio Galeski

No final da manifestação,
foi elaborado um document�
assinado pelas autoridadel
presentes e que deve ser en·

tregue ao governador do Es·
tado, pedindo que ele se em

penhe na busca de recurso!

para recapear o trecho.
'

Assistência Personalizada ...t::J��

HD Virtual de 80 MB
Clipping de Notícias 24 horas
Webmail - seu e-mail onde você estiver

,/ E-mails ilimitados� protegidOS (sem lixe)
e sem limite de caixa postal
Portal com atualidades e jornais locais

ACESSO RÁPIDO•• •

SEGURO

DISCADO
RÁDIO
ADSl

�4BrasilTelecom 622-0779

Rua Vidal Ramos, 697 fone: (47) 622-4082

cnorte@netnorte.com,or
cnorte@newage.cOm,Dr

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FalHADAS,

BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS
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Três Barras é destaque no regional sub 17
AITB

;, ,T�S BARRAS - o rnu

:ntClPIO de Três Barras foi o
:grande destaque no campeonato
:regional de' futebol de campo
:Sub -17, que aconteceu entre os

�ias 11 a 17 de julho, em

�qpinzaI. A competição contou

�e�ta categoria com 16 repre
���tantes de municípios da re-.

gIao. O time tresbarrense co

j1landado pelo técnico Amarildo
�aValheiro (peixe), pelos auxili
êres Gerson e Cristiano, e que
teveasu ._ . _

; pervisao e onentaçao
�e Maria Goreti Rohrbacher,
participou com 19 atletas.
: Três Barras sagrou-se
F�rnpeão invicto da competi
Çao, b�tendo na final por 2 a 1

�eqUlpe de Lages. Além do

t�lo: o município conquistou
�bem.a artilharia com o jci-'gad T Equipe campeã: invictos na competição
, or iago Neves e teve o
goleiro Júnior Fragoso como o' to. Em toda a competição, a 20 gols e sofreu apenas qua-
me .

: nos vazado do campeona- equipe tresbarrense marcou troo A terceira colocação fi-
cou com o município de
Herval do Oeste.

��!�g���� Fone: (47) 622·5863

Rua: Coronel Albuquerque, 287 Canoinhas - SC

Suprimentos
para inforIllática,
assistência técnica em

rniorocornput.adorés,
Impressoras,
Rede Novell

. ,

Windows NT
e Linux sem juros

Financiamos

Microcomputadores

em10X
Rua Coronel Albuquerque, 656
Fones (47) 622-6949 /91 05-0797

Panificadora Ki·Pão
.

Café da Manha e Almoço todos os dias
Aceitamos encomendas de Doces*' Salgados .. Pães

Carnes Assadas! Sábados e Domingos
Rua Caetanos Costa, 556 I Centro· Fone (47) 622·3839

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622·2177 / 622·5123

. Altuté !J'iuatto
.Iécnlco Gerente

A casa bo sel-t CO�l'utabo-r
Assistência Técnica, Vendas, Manutenção.

Adesivos, Banners, Recorte de vinil
.

Rua: Vidal Ramos, 655 Sala 107 Galeria Edifício Annemaría

Fone 622�8665 Ce19976-7478 Canoinhas - SC 89460-000

SALVE 25 DE JULHO
O trabalh� do colono e do motorista

se completam uns produzindo e

outros tranportando. Nada mais
. justo que nesta data mostra nosso

carinho e recon�ecimento
óptica

Homenagem da
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Famutreb
.

é destaque em
,

,

concurso de fanfarras
, ,

TRÊS BARRAS - A,

I

Famutreb mais uma vez alcan

.çou ótimos resultados em com

:petições regionais. Desta vez,
'a Fanfarra Municipal de Três

� Barras foi destaque no 30 Con

.curso de Bandas e Fanfarras

.da cidade de Jaraguá do Sul,
: que aconteceu no dia 11 de

julho. Na categoria "Fanfarra
.de 1 Pista", ela obteve a pri
:meira colocação entre quatro
'participantes. Já na "Baliza",
:"Corpo Coreográfico" e

: "Mor", ela ficou em segundo
; lugar, entre oito participantes
.de cada categoria.
,

A Famutreb, sob a coor

denação do regente Marco
Aurélio Budant, representou
o município de Três Barras
com i4 componentes. A se

cretária de Educação, Cultu
ra e Esporte, Maria

Aparecida Prado Brito, elo
giou o desempenho da

'_ fanfana no concurso, ressal-
�,i',,�

_;,f. ..

, .. ;;;�
=: z;

Fanfarra em ação: destaque no 32 Concurso de Bandas e Fanfarras de Jaraguá do Sul

tando que a Famutreb eleva
não somente o nome de Três
Barras, mas também, a re-

gião do Planalto Norte para
todo o Estado de Santa
Catarina e Brasil, já que ela

conquista constantemente tí
tulos em várias competições
pelo país.

Zezé di Camargo & Luciano são a

principal atração da Fesmate 2004
CANOINHAS - Os pre

parativos para a FESMATE

2004, que acontecerá em

Canoinhas, nos dias 10, 11 e

12 de setembro, continuam a

todo vapor. Dois grandes
shows já foram confirmados,
O Grupo Ira! abrirá a festa no

dia 10, e no sábado, 11, Zezé
Di Camargo &' Luciano reali
zarão o show mais esperado
pelo público para a Fesmate
2004.

Zezé di Camargo �
&

Luciano se tomaram, sem dú
vida alguma, a dupla mais po
pular do Brasil. Apesar da ori
gem caipira, Zezé Di Camargo
& Luciano cantam uma músi
ca que, de sertaneja, traz so

mente o nome e a divisão do
canto em primeira (Zezé) e

segunda voz (Luciano). A tô

nica é um romantismo pasteu
rizado, embora Zezé tenha se

revelado compositor acima da
média do gênero com músicas
como "Coração Está em Pe-

�'.
,

Divulgação

daços" e "É o Amor".
Toda a trajetória da dupla

está resumida na caixa Dois

Corações e uma História, que
reúne sete CDs e um DVD.
Editada para celebrar os 20
milhões de discos vendidos

pelos irmãos em 13 anos de
carreira fonográfica, a caixa

dispõe em ordem cronológica
100 gravações nos sete CDs,
(cada volume abrange o re

pertório de dois álbuns). O
sétimo CD, Duetos e Rarida
des, traz fonogramas inéditos
no formato digital (como
"Marcas do Que se Foi") e

gravações feitas pela dupla
pára discos de colegas. Já o

DVD apresenta 14 clipes do

período 1992/2003. Os discos
também são vendidos separa
damente,

Oi; ingressos para a maior
festa do município de
Canoinhas estarão à venda a

partir do início do mês de agos
to.

A dupla sertaneja deve atrair grande público para a festa

Correio' do Norte Há50anos

Rua MajorVieira, 42�
Tel. (47)622·2�28

Rua 12 de Setembro,640
Canoinhas-SC Fone: (047) 622-3203 fUJlflLM
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